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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Italia Nostra lo scorso 26 marzo ha se-
gnalato la vicenda relativa all’iter che ha 
portato alla concessione per realizzare il 
polo logistico di Campagnola, al confine 
col territorio lupatotino, alla locale Pro-
cura della Repubblica e alla Corte dei 
Conti di Venezia. Lo rende noto in un co-
municato il presidente Marisa Velardita 
, annunciando che nell’esposto sono sta-
ti illustrati “ gli elementi che potrebbero 
rivelare profili di responsabilità (penale 
e per danno erariale) anzitutto in capo ai 
soggetti (amministratori e dirigenti co-
munali) che hanno reso edificabile una 
vasta area agricola nonostante le preci-
se direttive sulla riduzione del consumo 
del suolo e che producono e produrran-
no per le casse comunali e per l’ambien-
te un danno rilevante anche in termini 
economici”.
L’associazione ambientalista ricorda poi 
che il Comune di San Giovanni Lupato-
to,  “denunciando gravi pregiudizi am-
bientali per i propri cittadini residenti in 
prossimità del nuovo fabbricato, aveva 
impugnato al T.A.R. Veneto i provvedi-
menti con i quali il Comune di Zevio, nel 
2022, aveva approvato (sulla base di un 
parere ambientale della Regione che, 
però, non aveva tenuto conto delle os-
servazioni critiche formulate da Arpav), 
una variante urbanistica per rendere 
edificabile un’ ampia area agricola ed ha 
rilasciato il relativo permesso di costru-
ire ad una società milanese, alla quale 
l’area è stata venduta dall’impresa che 
aveva chiesto la variante urbanistica”. 
Il ricorso del Comune di San Giovanni 
Lupatoto è stato accolto dal Tribunale 
Amministrativo, il quale, con la senten-
za 22 maggio 2023 n. 680, ha annullato 
la variante urbanistica e il permesso di 
costruire del Comune di Zevio, così im-

pedendo – ad oggi – la realizzazione del 
centro logistico, uno dei molti che già si 
trovano lungo la Transpolesana.
“Le due società milanesi interessate 
alla costruzione del fabbricato e lo stes-
so Comune di Zevio hanno impugnato 
la sentenza al Consiglio di Stato, ma il 
giudizio di appello è ancora in corso e 
non sono certi i tempi della decisione 
definitiva”, rende noto Italia Nostra. 
Aggiungendo che  “nel frattempo, le 
società si sono attivate anche nei con-
fronti del Comune di San Giovanni Lu-
patoto, per convincerlo a superare le 
sue riserve sulla costruzione del cen-
tro logistico offrendo misure ritenute 
compensative dei problemi ambientali 
lamentati dagli abitanti di Raldon, a 
confine con l’area in Comune di Zevio 
dove dovrebbe essere costruito l’immo-
bile; in cambio il Comune di San Gio-
vanni Lupatoto dovrebbe – per quanto 
se ne sa – ritirare il ricorso e rinunciare 
agli effetti della sentenza. Tali misure 
compensative ambientali sarebbero 
costituite principalmente dalla realiz-
zazione di un impianto fotovoltaico da 

cedere al Comune di San Giovanni Lu-
patoto per ridurre le emissioni di CO2”.
Italia Nostra fa infine sapere che “il  29 
marzo 2024 la Giunta comunale di San 
Giovanni Lupatoto ( col voto degli as-
sessori Mattia Stoppato, Marco Zocca, 
Maria Luigia Meroni e Debora Lerin, 
assenti il sindaco Attilio Gastadello e 
l’assessore Maurizio Simonato) ha de-
ciso di stipulare una transazione con le 
due società e con il Comune di Zevio, il 
cui scopo appare evidente: consentire 
la ripresa dei lavori per la realizzazio-
ne di un intervento urbanistico-edilizio 
sulla base di provvedimenti che il Giu-
dice amministrativo ha accertato essere 
affetti da gravi vizi istruttori e di mo-
tivazione, disponendone l’annullamen-
to. La Sezione veronese di Italia Nostra 
non ritiene affatto che tali misure com-
pensative o la rinuncia agli effetti della 
sentenza di accoglimento del ricorso 
possano eliminare i gravi vizi della va-
riante urbanistica approvata dal Co-
mune di Zevio e le criticità ambientali 
rilevate da Arpav e accertate dal T.A.R. 
Veneto”.

Polo logistico, esposto di Italia Nostra
L’associazione presieduta da Marisa Velardita ha segnalato alla Procura l’iter procedurale
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Del polo logistico di Campagnola si è par-
lato anche nella seduta del 16 marzo alla 
presenza di  una cinquantina di persone 
che hanno manifestato prima della seduta 
davanti al Municipio. L’argomento, chie-
sto dalle opposizioni, è stato inserimento 
all’ultimo punto dell’ordine del giorno ed 
ha visto uscire dall’aula, prima dell’inizio 
della discussione, gli esponenti di Fratelli 
d’Italia-Impegno Civico, ovvero l’assesso-
re Maurizio Simonato e i consiglieri co-
munali Davide Bimbato e Bianca Grigoli. 
Un gesto che starebbe a confermare la 
spaccatura, all’interno della maggioranza 
su questo tema con la destra lupatotina 
nettamente contraria, come del resto era 
noto da tempo. In apertura di discussione 
la consigliera Anna Falavigna ha sotto-
lineato di “aver chiesto accesso agli atti 
ma non mi sono statio inviati perché sa-
rebbero coperti da riservatezza. Questo 
diniego, di cui ci riserviamo ovviamente 
di chiedere un parere al Prefetto e inoltra-
re ricorso al Tar, è assolutamente illegitti-
mo”. Il consigliere comunale ed ex sinda-
co Fabrizio Zerman ha affermato che “il 
Comune di Zevio sta facendo una opera-
zione veramente brutta, sta sfruttando la 

realtà economica, sociale e organizzativa 
di San Giovanni Lupatoto per costruir-
ci attorno tutta una serie di aziende che 
hanno un impatto devastante sul territo-
rio. Qui la compensazione qual è per San 
Giovanni? Vi piantiamo quattro piantine”. 
L’altro ex primo cittadino Remo Taioli ha 
chiesto “se è in atto una trattativa con le 
aziende interessate e se, dal passaggio al 
ricorso al Tar vinto dal Comune a questo 
ulteriore sviluppo molto negativo è stata 
interpellata la commissione ambiente”. 
Il sindaco Attilio Gastadello ha spiegato 
“ che l’argomento è transitato dalla Con-
sulta per l’ambiente e se ne parlerà an-
cora”. Aggiungendo che la problematica 
di Cà del Bue e quella del polo logistico 
non sono minimamente paragonabili: “Il 
periodo del covid ci ha insegnato, con-
trariamente a quanto si pensava, che se  
ci fosse un problema attribuibile per un 
50% al traffico, relativamente  l’inqui-
namento atmosferico, è stato smentito. 
Durante il covid la qualità dell’aria non 
è cambiata nonostante i flussi veicolari 
fossero drammaticamente ridotti”. Cà del 
Bue, ha sottolineato il primo cittadino “ è 
una problematica devastante, vuol dire 

20.000 camini che cominciano a funziona-
re a prescindere dalle PM10. La logistica 
di Campagnola è un’altra problematica, 
importantissima, andrebbe trattata non 
solo tra Comuni confinanti ma anche a 
livello provinciale perchè Zevio ha fatto 
un impianto simile nel Belvedere e ce lo 
troviamo qui nel cuore di San Giovanni, 
la logistica la stanno realizzando anche 
ad Oppeano e siccome manca la media-
na i camion transitano tutti da San Gio-
vanni”. Il consigliere Galeotto ha chiesto 
“ se il sindaco abbia già deciso, come ha 
riportato il quotidiano l’Arena, di andare 
a trattare. “L’amministrazione decide per 
atti scritti, è la prima cosa che si insegna, 
non solo nelle aule universitarie ma an-
che prima. Se l’amministrazione avesse 
già deciso ci sarebbe già una deliberà in 
quel senso”, ha risposto Gastadello.

Accordo in cambio di un impianto fotovoltaico?
Spaccatura in maggioranza sul polo logistico, la destra lupatotina  abbandona l’aula
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Si è svolta  presso il Municipio 
di Verona  la conferenza stam-
pa convocata dal capogruppo 
di Fratelli d’Italia in consiglio 
comunale di Verona Massimo 
Mariotti per illustrare l’ordine 
del giorno su Cà del Bue pro-
tocollato in data 8/04/2024.
Erano presenti anche Mauri-
zio Simonato, Responsabile di 
zona per FDI di alcuni comu-
ni della cintura sud est della 
città di Verona, tra cui San 
Giovanni Lupatoto, Zevio e 
San Martino Buon Albergo, 
ed assessore al Comune di 
San Giovanni Lupatoto, e Silvia Chiep-
pe, componente del direttivo di FDI di 
Zevio. Il capogruppo Mariotti ha espo-
sto il contenuto dell’ordine del giorno 
riguardante la richiesta di AGSM AIM 
di variante all’impianto che comporta il 
trattamento di fanghi di depurazione: 
“Crediamo che, stante le molte criticità 
che tale variante potrebbe introdurre, 
dobbiamo avere ben presente il princi-
pio di precauzione a tutela della salute 
dei cittadini, esprimendo quindi la no-
stra contrarietà all’attivazione di linee di 
incenerimento presso l’impianto di Cà 
del Bue. Per questo chiediamo alla giun-
ta ed al sindaco Tommasi, di attivarsi a 
tal fine anche attraverso la richiesta di 
valutazione di impatto sanitario, la ve-
rifica dei fanghi che eventualmente sa-
ranno conferiti, la verifica delle matrici 
ambientali collegate all’impianto ed il 
coinvolgimento dei cittadini, sia verone-

si che dei comuni contermini”.
Maurizio Simonato ha portato il saluto 
anche del responsabile del circolo di 
FDI di San Martino Buon Albergo Luca 
Peroni, assente per motivi di lavoro e 
che si è comunque espresso in maniera 
non favorevole ad eventuali combustio-
ni di fanghi. Simonato, che rappresenta 
nella giunta lupatotina il gruppo Fratelli 
d’Italia Impegno Civico, ha sottolineato: 
“l’importanza politica di questo ordine 
del giorno presentato a Verona, dopo le 
prese di posizioni degli altri comuni. I 
motivi di perplessità su questo progetto 
a Cà del Bue sono quelli presenti nel-
le osservazioni presentate in Regione e 
principalmente: lo smaltimento dei fan-
ghi attraverso l’incenerimento è contra-
rio alla logica dell’economia circolare 
perché distrugge o trasforma in modo 
non recuperabile sostanze ad alto valore 
nutritivo e strategico (nutrienti, fosforo);  
non essendo disponibili dati scientifici 

certi circa l’effettiva termodistruzione 
dei PFAS, che potrebbero essere con-
tenuti nei fanghi, questa tecnologia 
non può essere utilizzata, a maggior 
ragione, in assenza di una valutazione 
di impatto sanitario; l’impatto previsto 
in termini di ricaduta delle emissioni al 
suolo non risulta condivisibile, in rela-
zione alla non coerenza dei dati di vento 
utilizzati rispetto alla situazione locale, 
alla sottostima dell’impatto odorigeno e 
alla già compromessa qualità dell’area 
metropolitana di Verona”.
Silvia Chieppe, del direttivo di Fratelli 
d’Italia di Zevio, ha ribadito: “l’impor-
tanza che va posta verso la salute dei 
cittadini e quindi sulla necessità di pro-
cedere con serie valutazioni scientifiche 
prima di iniziare qualsiasi nuovo pro-
getto presso Cà del Bue, esprimendo la 
nostra contrarietà a forme di combustio-
ni di fanghi, specie se vi fosse la presen-
za di Pfas”.

Dopo la morte del carissimo Adriano 
Apostoli che dal 1999 è stato il presidente 
dell’Associazione, si è resa necessaria la 
nuova nomina. L’associazione “Punto Ma-
lawi Onlus” nasce nel 1986 su ispirazione 
di Suor Giovanna Tosi, religiosa missio-
naria inviata dall’Istituto Canossiano in 
Malawi nel 1983. Il consiglio ha scelto 
Farronato Giovanni, da sempre sostenito-
re del gruppo missionario che opera nella 
Parroccia del Buon Pastore. Ha voluto es-
sere presente alla nomina, anche la nostra 
concittadina Suor Giovanna Tosi, presen-
za attiva nel territorio martoriato del Ma-
lawi e che con le sue indicazioni ha dato 
spunto per numerose iniziative. Nel suo 
intervento Suor Giovanna ha ringraziato il 
Signore per il dono di aver avuto Adriano 
quale presidente dell’associazione Punto 
Malawi Onlus, che con amore e dedizio-
ne ha portato avanti numerose iniziative 
di sostegno in tutti questi anni. Il Malawi 

ha continuamente bisogno di aiuti, dopo 
il recente ciclone che ha provocato parec-
chie vittime e distrutto tutti i raccolti. Ci 
raccontava Suor Giovanna, che nell’anno 
in corso i contadini hanno seminato per 
tre volte il mais senza successo e che le 
coltivazioni di canna da zucchero sono 
andate in parte distrutte, con conseguenti 
necessità di importazioni. Il neo presiden-
te Farronato Giovanni nel suo discorso di 
insediamento, ha ringraziato il Consiglio 
per la fiducia in lui riposta, ma ha chie-
sto a tutti i consiglieri di sensibilizzare 
conoscenti ed amici affinché sostengano 
e aiutino Suor Giovanna con la preghiera 
e con aiuti materiali ed ha ricordato che 
indicando il codice 01857480238 si può 
contribuire con il 5 per mille, visto che 
siamo vicini alle dichiarazioni dei reddi-
ti. Al neo presidente il nostro augurio di 
buon lavoro.

Giuliano Mantovani

Cà del Bue, ordine del giorno di Fratelli d’Italia

L’Associazione Punto Malawi Onlus ha un nuovo presidente

Silvia Chieppe, Massimo Mariotti e Maurizio Simonato
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L’abbattimento degli alberi della Scuo-
la Cangrande è stato oggetto di dibatti-
to nel consiglio comunale del 26 marzo 
scorso. L’argomento è stato sollevato dal 
consigliere comunale Marco Taietta con 
una interpellanza in cui ha premesso “ 
che l’operazione ha suscitato forti prote-
ste da parte di numerosi cittadini, inse-
gnanti, mentre sul quotidiano L’Arena il 
presidente della Commissione consultiva 
per le tematiche ambientali prof Rober-
to Facci dichiarava che “gli alberi sono 
stati rasi al suolo senza che questa scelta 
sia stata condivisa né con le associazioni 
né con la Commissione ambiente, un’a-
zione che meritava di essere discussa 
preventivamente. Veder tagliare alberi 
grandi e sani non è stato per niente pia-
cevole”. Il sindaco, ha aggiunto Taietta, 
nello stesso articolo dichiarava invece 
che la Commissione era stata coinvolta, 
per cui ha chiesto qual’ è stato il parere 
espresso dalla stessa. Il sindaco Attilio 
Gastaldello , nella sua risposta ha pre-
messo “ di non aver visto masse ocea-
niche il giorno che era stato convocato 
un incontro di protesta  davanti la scuo-
la. Devo anche dire, per quanto riguar-
da la scuola, che quando abbiamo fatto 
la conferenza stampa la scuola era qui, 
era con noi, è stata coinvolta certamen-
te in più occasioni. Ogni progetto sulle 
scuole ha sempre visto una discussione 
e partecipazione da parte degli istituti 
scolastici, in primis delle direttrici. Sono 
anche rimasto sopreso che qualcuno sia 
rimasto sorpreso perché questa è un’ope-
ra di cui si parla dal 2019”. Quanto alle 
dichiarazioni di Roberto Facci riportate 
da L’ Arena, il sindaco ha affermato di 
non dubitare “ se il prof Facci dice di non 
ricordare o della sua buona fede, per me 
è un faro, è stato un faro in questi anni 
proprio sulle tematiche ambientali, lo è 
tutt’ora. Non dubito della sua buona fede 

quando dice non ne abbiamo parlato, a 
me sembra di ricordare che almeno una 
volta ne ho parlato all’interno della con-
sulta. Ma al di là di questo i presidenti 
di consulta vengono convocati in giunta 
quando vengono adottati provvedimenti 
che riguardano le loro tematiche.  Ne ab-
biamo parlato diffusamente dappertutto, 
evidentemente qualcuno non ha perce-

pito questi disegni illustrati oggi dal pro-
gettista arch. Fabio Pasqualini che non 
sono disegni fatti oggi, ma hanno una 
certa data assieme ai rendering proprio 
per permettere una discussione appro-
fondita”. Il consigliere Taietta non si è 
dichiarato soddisfatto delle risposte rice-
vute: “ Cito anche il dott. Lorenzo Tosi, 
presidente provinciale degli agronomi, 
che in una nota pubblica ha sottolinea-
to che degli alberi sani sono stati taglia-
ti, perché questo è il tema che emerge 
da tutta questa vicenda, ed anche se nel 
bilancio  tra alberi tagliati e piantati c’è 
un rendiconto positivo, forse lo vedremo 
fra venti o trent’anni. Le persone anziane 
di San Giovanni sono rimaste sbigottite 
quando hanno visto il taglio degli alberi 
che erano stai piantati con tanta cura dal 
maestro Lavorenti, averli tagliati a nostro 
avviso è stata una ferita al cuore di san 
Giovanni Lupatoto”

Alberi tagliati, chi ne era a conoscenza?
Taietta solleva la questione in consiglio, il sindaco replica che la scuola è stata coinvolta, un progetto che 
risale al 2019.

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:

1 – 8 Giugno 2024 Viaggio di gruppo: TURCHIA con la 
meravigliosa Cappadocia – ULTIMI POSTI!

22 Giugno 2024: TRAMONTO NELLE VALLI DI 
COMACCHIO, navigazione con cena di pesce a bordo 
– ULTIMI POSTI!

18 – 25 Agosto 2024 Crociera di gruppo “la magia 
dei FIORDI” a bordo di Msc Euribia con volo da 
VERONA – ULTIME CABINE!

11 – 14 Luglio 2024: WEEKEND A LONDRA con volo 
da Verona e guida in italiano

28 – 29 settembre 2024 Viaggi di gruppo: VALDARNO 
FIORENTINO E CHIANTI, la Magnalonga con la 
Bistecca alla Fiorentina

06 – 13 Ottobre 2024 Crociera di gruppo nel 
Mediterraneo Orientale tra mare e storia a bordo di 
Msc Sinfonia

27 Novembre – 2 Dicembre 2024 Viaggio di 
gruppo: NEW YORK, La festa del ringraziamento 
ed il black friday

14 – 15 Dicembre 2024 Gita di gruppo: LIVIGNO, ST. 
MORITZ e il TRENINO ROSSO DEL BERNINA

DOVE SIAMO: Via Belfiore 96, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia.

Seguici anche su:



N U O V A  A P E R T U R A

VISITA IL NOSTRO SITO!

info@dieffepoliambulatorio.it
segreteria@dieffepoliambulatorio.it CONTATTACI 045 8732463      

376 0967549

SAN GIOVANNI LUPATOTO 
Via Monte Pastello, 14c 

Dir. Sanitario Dott. Paolo Del Fabro Medico Chirurgo Odontoiatra Spec. Anestesia e Rianimazione n°albo 04352

Servizi medici di alta qualità, 
cure personalizzate
e un team medico dedicato 
che si prende cura di te.

SERVIZI

Gastroenterologia 
 
Immunologia 

Logopedia 

Massoterapia

Medicina estetica

Medicina interna

Nutrizione  

Ortopedia 

Osteopatia

Allergologia 

Cardiologia  

Chirurgia vascolare

Diagnostica con ecografia  

Dermatologia

Endocrinologia 

Fisiatria   

Fisioterapia  
 
Fisioterapia ATM

www.dieffepoliambulatorio.it

Otorinolaringoiatria  

Pneumologia

Psicologia

Reumatologia

Riabilitazione tradizionale  
 
Riabilitazione in acqua 

Urologia

Visite sportive agonistiche 
e non agonistiche

NOVITÀ!
Prossima apertura 
punto prelievi
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Insediato il nuovo Consiglio provinciale

Giovedì 4 aprile si è tenuta la convalida 
degli eletti e il contestuale insediamento 
del nuovo Consiglio Provinciale, in se-
guito alle elezioni dello scorso 16 marzo. 
“Le elezioni per le Province vedono vota-
re Consiglieri e Sindaci dei Comuni. Ma 
in questa sede, Consiglieri, Consigliere 
e Presidente del Palazzo Scaligero non 
rappresentano soltanto le singole comu-
nità che amministrano dai rispettivi mu-
nicipi, bensì l’intero territorio veronese 
– ha ricordato il Presidente Flavio Pasi-
ni, dando il benvenuto ai nuovi eletti ed 
elette –. Il ruolo della Provincia, infatti, in 
questi anni si è consolidato come ‘Casa 
dei Comuni’ e fatico a ricordare anche 

una sola recente seduta del Consiglio 
Provinciale dove, al termine del confron-
to e nel rispetto delle diverse sensibilità 
e posizioni politiche, non si sia presa la 
decisione migliore per il territorio che 
siamo chiamati ad amministrare. Auspi-
co quindi che questo spirito di collabora-
zione prosegua anche per i prossimi due 
anni, nell’interesse di tutti i cittadini ve-
ronesi”.Il Consiglio è composto da: Luca 
Trentini, Sindaco di Nogarole Rocca; Al-
berto Mazzurana, Sindaco di Brentino 
Belluno; Veronica Atitsogbe, Consiglie-
ra di Verona; Ambra Pellegrino, Consi-
gliera di San Bonifacio; Marco Taietta, 
Consigliere di San Giovanni Lupatoto; 

Andrea Girardi, Sindaco di Minerbe; 
David Di Michele, Consigliere di Lava-
gno; Mauro Gaspari, Vicesindaco di San 
Martino Buon Albergo; Roberto Brizzi, 
Sindaco di Bussolengo; Orfeo Pozzani, 
Sindaco di Bovolone; Sara Moretto, Sin-
daco di Buttapietra; Leonardo Bertasini, 
Consigliere di Villafranca di Verona; Mi-
chele Taioli, Vicesindaco di Illasi; Stefa-
no Negrini, Sindaco di Gazzo Veronese; 
Nadia Maschi, Consigliere di Cerro Ve-
ronese e Maria Orietta Gaiulli, Sindaco 
di Peschiera del Garda.  I Consiglieri e 
le Consigliere rimarranno in carica due 
anni o comunque fino alla cessazione del 
mandato nei rispettivi Comuni.

Accesso al Parco all’Adige, raccolta firme
Siamo un gruppo di pescatori e famiglie che da anni cercano un plausibile e ra-
zionale motivo per la chiusura nel fine settimana del Parco all’Adige. Tutti siamo 
consapevoli che ciò è avvenuto in occasione di atti vandalici perpetrati da persone 
non sobrie, qualche decennio fa. Non ritenendo plausibile ciò, ci facciamo promo-
tori di questa iniziativa perché famiglie con bambini, adolescenti, pescatori, cam-
minatori ecc., possano usufruire del parco aperto nei fine settimana quando tutti 
sono liberi dagli affanni lavorativi, mentre fino ad ora il parco è aperto quando le 
persone lavorano. Durante la settimana pochissime persone frequentano il parco 
per ovvi motivi lavorativi, sarebbe comunque compito dei nostri Vigili Urbani vi-
gilare durante i fine settimana ed eventualmente multare chi non si comporta in 
modo civile, anziché chiudere tutto penalizzando la comunità ed i volontari che mantengono attivo e florido il parco. E’ stata 
fatta, invece, la scelta di chiudere tutto, semplificando così eventuali problemi, penalizzando il cittadino che nei fine settima-
na, per usufruire di questo polmone verde, deve parcheggiare a chilometri di distanza, camminare con borsoni e bambini per 
raggiungere il parco per una giornata distensiva con i propri figli per fare un semplice pic nic. Abbiamo pertanto dato il via 
ad una raccolta di firme, presso Oscar Sport in Piazza Umberto I, per presentare all’amministrazione comunale la richiesta di 
apertura del parco nei fine settimana.

Un gruppo di pescatori



PARONA (VR)
P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

SAN MICHELE EXTRA (VR)
Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

S. GIOVANNI LUPATOTO (VR)
Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233

SOTTO

SOLO DA NOI TROVI

COSTO!

€1.660€830
SINGOLO MATRIMONIALE

€498€249

MATERASSO MEMORY
VEGA

70%
FINO AL

SU MATERASSI, RETI, 
LETTI, POLTRONE RELAX



Bigliettazione sui bus a ATV col QR Code
Cronaca10

Nell’ambito del progetto di complessivo 
rinnovo del sistema di bigliettazione, a 
partire da lunedì 8 aprile saranno pro-
gressivamente eliminate dai bus urbani di 
Verona le validatrici meccaniche di colore 
verde. La validazione dei nuovi biglietti 
con QR Code andrà quindi effettuata tra-
mite i nuovi lettori di colore rosso, già in-
stallati a bordo di tutti i bus cittadini, che 
consentono anche l’acquisto del viaggio 
tramite carte di credito/debito.
La sostituzione delle validatrici è in 
corso anche sui mezzi della rete ex-
traurbana, ma sarà completata entro il 
mese di giugno.
Per il corretto utilizzo del nuovo sistema 
di bigliettazione con QR Code , è impor-
tante fare attenzione ad alcune novità: 
>  I nuovi biglietti con QR Code sono già 
disponibili presso le biglietterie aziendali 
e nelle rivendite autorizzate. Tuttavia gli 
utenti che sono ancora in possesso dei 
vecchi biglietti possono continuare ad uti-
lizzarli fino ad esaurimento delle scorte, 
ma devono avere l’accortezza di annul-
lare manualmente il biglietto, scrivendo 
data e ora della salita a bordo del bus, 
qualora non sia più disponibile sul bus la 
validatrice meccanica di colore verde.
>  I possessori dei biglietti con QR Code 

possono viaggiare solo con il titolo di 
viaggio in originale: non è ammesso quin-
di viaggiare con fotocopie o immagini del 
biglietto nel cellulare.
>   Chi utilizza il biglietto tramite l’app 
Ticket Bus Verona continuerà a validarlo 
nelle consuete modalità, inquadrando l’a-
desivo presente a bordo del bus.
>  I nuovi carnet 10 corse con QR Code, 
a differenza di quelli tradizionali, sono 
personali e non possono essere utilizza-
ti da più persone contemporaneamente 
in quanto può essere attivato un solo bi-
glietto alla volta, con validità dei minuti 
indicati. A bordo del bus, sulla validatrice 
rossa, tramite l’icona “info titolo” in alto 
a destra sullo schermo, sono consultabili 

tutte le informazioni relative al biglietto 
validato elettronicamente.
>  A partire dalla fine di aprile, i biglietti 
acquistati dalle emettitrici automatiche 
installate presso la Stazione FS di Por-
ta Nuova e a fianco della biglietteria, a 
Peschiera (Stazione), Garda (Autosta-
zione), Malcesine (Autostazione), Aero-
porto Catullo (area arrivi), non riportano 
il QR Code e sono quindi pre-validati 
con validità dal momento dell’acquisto. 
Sono utilizzabili solo con partenza dal 
luogo di acquisto.
>  Con il nuovo sistema di bigliettazione, 
il borsellino elettronico non sarà più uti-
lizzabile. Saranno pertanto a breve comu-
nicate le modalità di rimborso agli utenti 
che abbiano ancora importi caricati sul 
proprio borsellino.
Come si validano i nuovi biglietti con QR 
Code
Una volta saliti a bordo, i biglietti possono 
essere annullati avvicinando il QR code 
(rivolto verso l’alto) alla parte inferiore 
del validatore (un segnale visivo indica il 
punto di lettura). Fino a quando saranno 
ancora presenti a bordo le validatrici mec-
caniche (di colore verde) in via di sosti-
tuzione, si potrà effettuare la timbratura 
tradizionale del biglietto.

Partita la raccolta delle fregole
E’ partita a fine aprile  la raccolta delle fragole in Veneto, in ritardo di 
qualche giorno rispetto alla scorsa stagione. Le tante giornate di pioggia 
hanno, infatti, rallentato la maturazione, anche se la qualità appare buona. 
La raccolta riguarderà in gran parte la provincia di Verona, nella quale si 
concentra l’80% degli investimenti. “Partiremo con la raccolta delle preco-
ci Clery, che vengono destinate in Germania, che sono una minima parte 
delle fragole - spiega Damiano Valerio, azienda a Raldon, referente per il 
prodotto di Confagricoltura Verona e membro dell’Associazione fragoli-
coltori della pianura veronese -. Il grosso della raccolta comincerà verso la 
fine di aprile, quando, con il caldo, i frutti matureranno rapidamente. È al-
lora che avremo bisogno di manodopera, che è da alcuni anni il problema 
della frutticoltura. Io sono organizzato con la squadra dell’anno scorso, che 
arriva dall’Est ed è già esperta. Ma non tutti sono a posto e stanno ancora 
cercando. Speriamo che quest’anno il sistema del click day sia efficiente, 
riuscendo a rispondere in tempo alle domande delle aziende”.
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Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712

FINANZIAMENTO

IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Ristrutturazione 
bagno

Vuoi ristrutturare 
il tuo bagno? 
• 50% di detrazione fiscale in 10 anni 
• Ristrutturazione completa
   chiavi in mano

Da oggi puoi ristrutturare 
il tuo bagno avvalendoti 
di un finanziamento.

VIENI A TROVARCI 
IN SHOWROOM.



Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205
Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 Sab 09:00- 12:30 - 15:00 -18:30

Il collagene è una proteina complessa 
presente nel corpo umano che ha princi-
palmente lo scopo di mantenere in buono 
stato di salute le nostre articolazioni e l’e-
lasticità della pelle.
La forma, idrolizzata naturalmente pre-
sente nell’uomo, è la forma che viene 
normalmente assunta con l’integrazione 
in quanto più facilmente assimilabile e di-
geribile del puro collagene.
In sintesi il collagene facilita la rigenera-
zione della cartilagine delle articolazioni, 
contribuendo a conservarne la mobilità e 
il benessere, fornisce flessibilità e soste-
gno ai tessuti connettivi della pelle, dei 
legamenti,  dei tendini e delle ossa.
Non dobbiamo quindi stupirci se lo stes-
so collagene in commercio può avere in-
dicazioni diverse: trova ampio impiego 
in dermocosmesi per il benessere della 
pelle, nella cura e prevenzione degli stati 
infiammatori cronici come l’artrosi e nel 
recupero post trauma.
Il collagene idrolizzato presente in questi 
ultimi prodotti è associato spesso a sostan-
ze di supporto per il buon funzionamento 
delle articolazioni, nonché antiossidanti e 
antinfiammatori.
Ricordiamo tra questi rimedi la glucosa-
mina che stimola la sintesi dei glicosami-
noglicani e dei proteoglicani da parte dei 
condrociti e dell’acido ialuronico da parte 
dei sinoviociti e la condroitina solfato, un 
glicosaminoglicano che fornisce la com-
ponente della struttura extracellulare del-
le articolazioni.  
Per ottenere dei risultati soddisfacenti e 
migliorare l’elasticità cutanea si consi-
gliano trattamenti di almeno dai due ai 
quattro mesi.

E’ opportuno comunque il consiglio di un 
medico, di un farmacista o di un consu-
lente specializzato per il corretto utilizzo. 
Si ricorda infatti che il collagene può dare 
effetti collaterali, soprattutto a dosaggi 
elevati, come acidità, nausea e disturbi 

gastrointestinali, e reazioni allergiche.
La ricerca negli ultimi anni ha prodotto 
dei peptidi idrolizzati di origine diversa 
da quella bovina e suina: ne fanno parte 
il cosidetto “collagen green” derivato da 
un alga marina indicato anche ai vegani e 
il collagene marino ottenuto dalla pelle e 
dalla cartilagine dei pesci.
Il “collagen green” e il collagene marino 
spesso hanno caratteristiche diverse che 
ne fanno un collagene più facilmente as-
similabile e generalmente più tollerato.
La Farmacia Garofoli consiglia l’integra-
zione con ULTRALIGHT  COLLAGENE 
di EUPHIDRA un prodotto molto effica-
ce e caratterizzato da un ottimo rapporto 
qualità prezzo e BEAUTY COLLAGEN 
GREEN di INCAROSE “collagene green” 
arricchito di acido ialuronico, vitamina E, 
e rame.
I nostri appuntamenti:
2-16-30 maggio- Consulenza nutriziona-
le su appuntamento.
8 maggio- Euphidra offre un servizio 
esclusivo gratuito per testare i prodotti 
della linea viso con personale qualificato 
su appuntamento.
15-22-maggio Visita audiometrica gra-
tuita su appuntamento dalle 9 alle 12,30.
17 maggio- Nuxe trattamento viso su ap-
puntamento.
24 maggio- RILASTIL- Promozione su 
tutta la linea e consulenza con personale 
qualificato.
29 maggio- Analisi del capello. Immu-
noxidil mette a disposizione i suoi con-
sulenti qualificati per analizzizare i ca-
pelli e consigliarti all’uso ottimale dei 
prodotti.

Dott. Stefano Signori  
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Il collagene come fonte di benessere
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I Soci che hanno partecipato alla festa or-
ganizzata il 6 aprile a Ca’ Scapin hanno 
trovato un ambiente molto accogliente, 
con tavole raffinatamente preparate ed 
una prelibata cena. Non sono mancate 
come sempre l’allegria e la buona musica.
La prossima festa si terrà sempre a Ca’ 
Scapin sabato 4 maggio 2024. Le preno-
tazioni si effettuano il lunedì precedente 
la festa presso il Centro Culturale dalle 
15 alle 17 oppure telefonando come al 
solito.Con un po’ di nostalgia questa fe-
sta chiuderà la stagione primaverile, ma 
ci rivedremo in ottobre. Le date del pros-

simo periodo le comunicheremo in segui-
to appena ci saranno confermate.
Ringraziamo l’Amministrazione Comu-
nale, in particolare l’Assessore Simonato 
per quanto messoci a disposizione.

Per quanto riguarda le prossime vacan-
ze, abbiamo in programma il soggiorno 
a San Benedetto del Tronto dal 3 al 17 
giugno, con i posti quasi esauriti, mentre 
stiamo raccogliendo le adesioni per il pe-
riodo dal 3 al 12 settembre a Milano Ma-
rittima presso l’hotel king. Chi desidera 
partecipare può telefonare ai numeri di 
seguito indicati.
Arrivederci e cordiali saluti  tutti.
Per informazioni telefonare a Dolci Carla  
3349425377 oppure 045545467 Lia Sca-
bari 3711666735
IL QUADRIFOGLIO

Quadrifoglio, iscrizioni aperte per Milano Marittima
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Gli errori più comuni con la dieta “fai da te”
1. Eliminare i carboidrati dalla propria 

alimentazione. 
Questa è la credenza errata 
più diffusa. Spesso si tende a 
eliminare gli alimenti che con-
tengono carboidrati sostituen-
doli con quelli ricchi di grassi e 
di proteine. In realtà se si con-
sumano cibi integrali, ricchi di 
carboidrati complessi e fibra, si 
mantiene un senso di sazietà 
più a lungo evitando di intro-
durre cibi fuori dai pasti.

2. Usare lo zucchero di canna 
come dolcificante. 
In molti preferiscono lo zucchero di 
canna perché ritenuto più “dietetico” 
rispetto a quello bianco, mentre in real-
tà forniscono la stessa quantità di calo-
rie. Difatti lo zucchero di canna è zuc-
chero bianco con l’aggiunta di piccole 
quantità di melassa o caramello.

3. Credere che mangiare la pasta a cena 
faccia ingrassare.
 Il problema non è la pasta che si man-
gia per cena bensì i condimenti che si 
utilizzano per insaporirla (panna, bur-

ro, sughi pronti, formaggi etc).

4. Consumare solo yogurt magro.
Questa non è una buona scelta perché 

spesso le industrie com-
pensano la riduzione dei 
grassi con l’aumento de-
gli zuccheri semplici.

5. Mangiare tanta frutta. 
E’ vero che la frutta fa 
bene in quanto possiede 
vitamine, sali minerali e 
zuccheri semplici, il cui 
assorbimento è in parte 
modulato dal-
la presenza 
di fibra ma è 

altrettanto vero che un ec-
cessivo consumo di frutta, 
porta a introdurre tanti zuc-
cheri semplici che vengono 
trasformati in grassi.

6. Usare tanto olio. 
Spesso non ci facciamo caso 
ma utilizziamo abbondanti 
quantità di olio sia per con-
dire che per preparare le 
nostre pietanze. Bisogna prestare più 
attenzione perché l’olio, di qualunque 
natura esso sia, è calorico e ricco di 
grassi.

7. Bere succhi di frutta e bevande zuc-

cherate gassate. 
Sappiamo come sia di fondamentale 
importanza idratarsi ma la miglior be-
vanda in assoluto è l’acqua. I succhi di 
frutta e le bevande zuccherate gassate 
sono ricche di zuccheri semplici, rapida-

mente assorbiti e trasformati in grassi. 

8. Mangiare poco o saltare i pasti. 
Perdere peso non significa necessaria-
mente dover fare la fame, mangiare 
poco o saltare i pasti bensì iniziare a 

cambiare le proprie abitudini 
alimentari e di vita, eventual-
mente affidandosi a un profes-

sionista della nutrizione.

Dott.ssa Giulia Pesce, 
biologa nutrizionista

Se vuoi prenotare una prima 
visita, ti lascio i miei contatti:

Ricevo in via IV novembre, 18 
e in via IV novembre, 66 

a San Giovanni Lupatoto
Email -> dott.ssagiulia.pesce@outlook.it
Cellulare -> 351-5954457
Instragram -> _ foodtofeelgood _

700.000 euro per le asfaltature
La Giunta ha anche dato incarico agli Uffici di provve-
dere  ad un Piano di asfaltature urgenti sulle strade cit-
tadine per una spesa di 700mila euro. Gli interventi che 
seguiranno a via della Vittoria, già appaltata, riguarde-
ranno via Scaiole, via XXIV Maggio, via Porto, via Da-
miano Chiesa e via Verona. Sono inoltre in corso i pro-
getti del tratto davanti al Comune e di via Carlo Alberto. 
«Si tratta – commenta il sindaco Attilio Gastaldello – di in-
terventi resi urgenti per la messa in sicurezza di strade per i 
danni provocati dalle copiose piogge dell’ultimo periodo. Ab-
biamo inoltre chiesto agli Uffici di stilare un ulteriore Piano di 
interventi di asfaltature delle strade cittadine da approvare 
nelle prossime sedute di Giunta».

Cante e canzoni, chitarre e cori
Il Comitato Radici e il Gruppo Alpini, invitano i Lupatotini 
a trascorrere una serata di divertissement musicale merco-
ledì 15 maggio alle 20.30, (anticipata per chi vuole, da un 
risotto alle 19.30), dedicata alle canzoni goliardiche di ma-
trice popolare veneta. “Verranno proposti i tipici pezzi da 
taverna ma anche da gita in pullman. Saranno momenti di 
puro divertimento, ma anche di ricordo di altri protagonisti 
della animazione serale lupatotina viva nelle osterie fino 
agli anni ‘70” - spiega Roberto Facci. Nel corso delle sera-
ta si esibiranno in video e dal vivo Enzo Passilongo (Jair), 
Gianmario De Togni e Corrado Patuzzo.Non mancherà 
qualche doppio senso e qualche parolaccia goliardica. Il 
divertimento è comunque assicurato.

Se il tuo obiettivo è mantenere i capelli sani, curati e idratati sotto il sole estivo, 
allora devi iniziare subito ad applicare una beauty routine adeguata. Ma come?
PROTEGGENDO I CAPELLI DAL SOLE CON I PRODOTTI GIUSTI!PROTEGGENDO I CAPELLI DAL SOLE CON I PRODOTTI GIUSTI!
Vi consigliamo quindi la nostra linea solare 
ricca di ingredienti vegetali e privi di solfati, 
parabeni e cloruro di sodio. Una linea naturale 
e fresca che grazie alla sua efficacia e all’effetto 
duraturo sul capello, garantisce massima 
protezione, leggerezza, vitalità e lucentezza.
Se vuoi avere la certezza di una protezione 
davvero efficace per i tuoi capelli in estate, 
non aspettare di essere al mare ma gioca 
d’anticipo, proteggendoli adeguatamente 
già ora dal sole di primavera.

Per i tuoi capelli è già estate!

CHIAMACI PER UN APPUNTAMENTO

Tel. 045 873 1526
Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona#saloneornella

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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L’attivazione della raccolta degli oli 
alimentari esausti di oli e grassi vege-
tali di origine domestica attraverso l’u-
so delle ecostazioni stradali dà buoni 
frutti. L’iniziativa attivata nel 2023 da 
ESA-Com, assieme ad altre due società 
del territorio (Sive e Bovolone Attiva) 
che operano nel Bacino Verona Sud, in 
collaborazione con l’azienda Ecosole 
proseguirà anche nel corso di quest’an-
no con l’obiettivo di consolidarsi. Com-
plessivamente sono 59 i contenitori 
posizionati nei luoghi centrali dei 27 
Comuni della pianura veronese che 
hanno aderito all’iniziativa. Per quan-
to riguarda i soci ESA-Com nel 2023 
sono state ben 5,84 le tonnellate di oli 
e grassi vegetali raccolte attraverso le 
ecostazioni. “Naturalmente”, osserva il 
direttore generale Maurizio Barbati, “è 
un dato che puntiamo a far crescere e 
osservando la tendenza del primo tri-
mestre 2024 crediamo che ci sarà an-
cora una crescita. Puntiamo ad arriva-
re nel giro di qualche anno ad almeno 
10 tonnellate di oli raccolti con questa 
modalità”. L’utilizzo dei contenitori in 
centro favorisce la differenziazione di 
questa tipologia di rifiuto, si tratta ad 
esempio dell’olio di frittura o di quello 

presente nelle scatolette di tonno, alta-
mente inquinante. Un solo litro di olio 
è sufficiente per contaminare centina-
ia di migliaia di litri d’acqua. Se get-
tato nel lavandino o nel bagno, l’olio 
per alimenti proveniente dalla frittura 
può creare consistenti danni ambienta-
li perché giunge fino agli scarichi della 
rete fognaria e dove mancano impianti 
di depurazione arriva direttamente al 

suolo. Quando la rete fognaria dispone, 
invece, di un impianto di depurazione 
evitando l’ impatto ambientale ma cre-
ando un ingente danno economico per 
i cittadini, in quanto aumenta il costo 
di trattamento delle acque reflue. “Nel 
corso del 2023”, sottolinea Barbati, 
“abbiamo assistito ad un travaso delle 
tonnellate di oli esausti correttamente 
differenziate dai cittadini che prima 
utilizzano molto l’isola ecologica. Nel 
2022 infatti le tonnellate, per quel che 
riguarda i Comuni ESA-Com erano 
26,13 negli ecocentri e solo 1,3 tonnel-
late nei contenitori, lo scorso anno sono 
state 19,39 negli ecocentri e 5,84 nelle 
ecostazioni”. ESA-Com di recente ha 
posizionate due nuove ecostazioni nel 
Comune di Castagnaro, ultimo degli 
enti entrato a far parte della società. 
Gli utenti potranno trovare i contenitori 
a disposizione in piazza Dante Alighie-
ri e in piazza Padre Orfeo Mantovani 
nella frazione di Menà. “A differenza 
di quanto avviene nelle isole ecologi-
che dove il contenitore in plastica con-
tenente gli oli vegetali esausti viene 
versato, nelle ecostazioni quest’ultimo 
viene chiuso e interamente conferito”, 
conclude Barbati.

Raccolta stradale degli oli vegetali esausti

dal 1910
4 GENERAZIONI

DI GRANDE
PASSIONE

I N F E R R I AT E  /  C A N C E L L I  /     B R A C I E R I  /  D E S I G N

VIA MARESCALCHE,  3  -  CADIDAVID (VERONA) -  T.  338 1948320
GARMILLIFABBROTECNICA.IT



Alla Palma
T R A T T O R I A

La PalmaAlla Palma
T R A T T O R I A

Tutti i venerdì gnocchi fatti in casa.

Specialità carne ai ferri. 

Si accettano prenotazioni per cene aziendali.

TRATTORIA LA PALMA DI GIRASOLE SRL 
VIA LEGNAGO 143 VERONA 37134

TELEFONO 045-500365 O WHATSAPP AL NUMERO 388 8056874 
SEGUITECI SU FACEBOOK E INSTAGRAM SU LA PALMA

CHIUSI LA DOMENICA
APERTI DAL LUNEDI AL SABATO PRANZO E CENA
DALLE 12.15 ALLE 15.00 DALLE 19.30 ALLE 22.30

EMAIL : info@trattorialapalma.com
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Azalea della ricerca in piazza 11 e 12 maggio

Centro Attivo Danza Concept, “una fioritura di eventi”

In occasione della Festa della Mamma, 
l’Azalea della Ricerca di Fondazione 
AIRC torna a colorare tantissime piazze 
in tutta Italia per sostenere i ricercato-
ri impegnati a trovare diagnosi sempre 
più precoci e terapie più efficaci per i 
tumori che colpiscono le donne.
Dal 1984, anno della prima edizione, 
L’Azalea della Ricerca è un momento di 
grande partecipazione collettiva e una 
preziosa alleata della ricerca sui tumori 
che colpiscono le donne: il suo succes-
so è dovuto alla generosità dei cittadini 
italiani e alla disponibilità degli oltre 
20.000 volontari che permettono una 
distribuzione capillare delle piantine 
su tutto il territorio nazionale a fronte 
di una donazione minima di 18 euro.
L’Azalea quest’anno festeggia il suo 
quarantesimo compleanno ricordan-

doci che il futuro della ricerca è nelle 
nostre mani, quindi intendiamo impe-
gnarci tutti al massimo per raccoglie-
re quanti più fondi possibile, per rag-

giungere insieme obiettivi importanti: 
diagnosi sempre più precoci, approcci 
chirurgici meno invasivi e terapie più 
precise e mirate, più efficaci e meglio 
tollerate per tutte le persone che af-
frontano il cancro.
Fra le 3700 piazze che ospiteranno l’i-
niziativa, ci trovate anche:
sabato 11 maggio
centro commerciale VeronaUno Galas-
sia, galleria dei negozi
piazza chiesa parrocchiale di santa Ma-
ria di Zevio (pomeriggio)
domenica 12 maggio
centro culturale Galbier in piazza Um-
berto a San Giovanni Lupatoto
piazza chiesa parrocchiale di santa To-
scana a Zevio piazza chiesa parrocchia-
le di Raldon
(per info e prenotazioni 391 3113703)

Centro Attivo Danza Concept 
sta lavorando a diversi Eventi, 
organizzati dallo stesso Con-
cept o da altri prestigiosi Enti. 
Progetti edificanti che vedran-
no i frutti di un anno di grande 
impegno profuso da allievi, do-
centi  e direttrice, con tenacia, 
obiettivi ben mirati e passione 
per la danza! La direttrice arti-
stica Marta Mozzo vede il suo 
team maestri sempre dinamico 
e con iniziative promotrici di 
formazione progressiva; alcuni 
insegnanti del Concept hanno 
condotto, invitati dalle direzio-
ni degli Istituti, lezioni nelle 
scuole del territorio veronese, 
in ambito ‘Giornata dello Sport’, pres-
so Scuole Materne e in  plessi Scolasti-
ci di Primaria, con ottimo riscontro di 
contentezza sia  degli alunni che  delle 
direzioni scolastiche! Nel tempo in cui 
scrivo, il 28 aprile il corso avanzato jazz, 
su coreografia di Chiara Noto  sarà al 

6° Concorso di Danza città di Verona, 
il corso avanzato contemporanea, su 
coreografia di Anna Bottacini, il 4 mag-
gio sarà alla competizione Performer 
Cup, selezioni regionali  macro area. 
Il 19 maggio è la data  tanto attesa del 
Saggio dell’intera scuola Centro Attivo 
Danza Concept, presso il prestigioso 

Teatro Nuovo di Verona, inizio 
ore 18.30 titolo dello Spettaco-
lo “Questa è… Poesia!”, la sca-
letta programma è a dir poco 
entusiasmante! A giugno sono 
previsti ulteriori impegni del 
Concept , per i corsi veterani 
della scuola, in previsione il 7 
giugno ci sarà lo Spettacolo in 
Forte Gisella a Verona, le  par-
tecipazioni a diverse Rassegne 
tra cui al Castello di Romeo 
Vicenza e al Teatro Vittoriale 
di Salò. In definizione ulterio-
ri appuntamenti artistici su cui 
sta lavorando la direttrice Mar-
ta Mozzo,  in termini di spazio 
li riferirò nel prossimo articolo. 

Le iscrizioni, per il sopraggiungere del 
nuovo anno accademico 2024-’25, sa-
ranno aperte in sede via Monte Altissi-
mo 15/2 S. Giovanni Lupatoto, da mer-
coledì 12 giugno, per ogni mercoledì e 
giovedì in orario 17.00-19.30.

Eulalia Donizetti
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Via California, esposto alla Corte dei Conti
Iniziativa di Zevio Bene Comune contro la vendita del relitto stradale da parte del Comune di Zevio

I° Anniversario

Maria Simonetta 
Lorenzetti in Praga

Grazie per tutto ciò 
che ci hai dato

La tua famiglia

1 maggio 2023 - 1 maggio2024

Corso Giuseppe
1 anniversario

07/01/2023  7/1/2024

Marconcini Maria
IV anniversario

10/09/2020  10/9/2024

Vi ricordano sempre con tanto affetto.
 Giampietro con Francesca e Andrea, 

Marco con Giacomo e Filippo

III Anniversario

Rosa Furlan (Rosetta)
ved. Faccincani

Sempre nei nostri pensieri e 
nei nostri ricordi.

Ciao Mamma, ciao Nonna.

24 aprile 2021 - 24 aprile 2024

Il gruppo consiliare Zevio Bene Comune 
ha presentato un esposto alla Procura della 
Corte dei Conti del Veneto in merito alla 
vendita da parte del Comune di Zevio del 
relitto stradale noto come “Via California”, 
nell’ambito del progetto per la realizzazio-
ne, su richiesta della ditta Figura 11 srl, di 
un nuovo insediamento industriale ad uso 
logistica in località Campagnola. Le moti-
vazioni che hanno visto il gruppo consiliare 
Zevio Bene Comune fermamente contrario 
alla realizzazione del nuovo Polo Logistico 
a Campagnola, illustrate in una conferen-
za stampa dai consiglieri comunali Enrico 
Righetto, Antonio Composta e Giorgia Ve-
sentini,  sono “le pesanti ricadute sanitarie, 
ambientali e paesaggistiche del progetto 
presentato dalla Ditta Figura 11 srl. L’o-
perazione è stata invece fortissimamente 
voluta dalle ultime due Amministrazioni di 
Zevio, a guida Ruzza prima e della Sinda-
ca Paola Conti adesso. Ricordiamolo anco-
ra una volta: si tratta di un’area di 127.000 
mq, corrispondente a 17 campi da calcio, 
su cui verrebbe costruito un edificio di cir-
ca 770.000 mc, un volume pari a oltre 2500 
appartamenti da 100 mq, grande quasi due 
volte l’Adigeo”.  All’interno della vicenda 
, hanno reso noto i tre consiglieri di  oppo-
sizione, “vi è stata la vendita di un tratto 
di un antico sentiero noto come via Cali-
fornia. E’ su questo aspetto che si concen-
tra l’esposto che abbiamo presentato alla 
Procura della Corte dei Conti del Veneto, 
prospettando l’ipotesi di danno erariale. 
Via California tagliava esattamente a metà 

il terreno oggetto dell’intervento edificato-
rio in questione e quindi, senza acquisirne 
la proprietà, l’intero progetto non avrebbe 
potuto andare in porto. Tale tratto di stra-
da è stato anzitutto declassificato a “relitto 
stradale” e ciò all’unico ed evidente scopo, 
peraltro ammesso negli stessi atti delibera-
tivi, di consentirne l’acquisizione a Figura 
11”. A questo punto, hanno spiegato gli 
esponenti di Zevio Bene Comune,  “si trat-
tava di attribuire un valore a questa piccola 
striscia di terra di 1400 mq. Per la valutazio-
ne del valore dell’area del relitto stradale 
di via California il criterio adottato dal Co-
mune di Zevio è stato quello di far riferi-
mento ai valori riportati nelle tabelle IMU 
dei “valori aree fabbricabili”. In tal modo è 
stato attribuito un valore di 26 €/mq per un 
totale di 36.478 euro. E’ apparso da subito 
evidente che quel terreno aveva un “valo-
re di mercato” molto superiore a 26 €/mq, 
essendo ben chiaro alla stessa Amministra-
zione comunale di Zevio che l’acquisizione 
di tale tratto di sentiero da parte di FIGURA 
11 era condicio sine qua non per l’attuazio-
ne del progetto. Va anche considerato che, 
già in sede di valutazione preliminare del 
progetto, era stata attribuito dagli stessi 
Uffici Comunali all’intera area un valore 
di 60 €/mq, a seguito della trasformazione 
da area agricola ad area edificabile. Non 
si capisce perché anche alla striscia di ter-
reno corrispondente al relitto stradale non 
sia stata attribuito lo stesso valore. Peraltro, 
considerando le valutazioni correnti per 
analoghe aree edificabili, si poteva proba-

bilmente arrivare ad un valore di mercato 
anche superiore ai 60 €/mq, vista la posi-
zione assolutamente strategica dell’area in 
questione situata proprio in corrisponden-
za di uno svincolo della Strada statale 434 
Transpolesana. A conferma di ciò, Figura 
11 srl, appena dopo aver perfezionato l’ac-
quisto dell’ex via California dal Comune di 
Zevio, vendeva a DSV Italia srl l’intera area 
dell’erigendo Polo Logistico ad un prezzo 
di 10.000.000 di Euro, corrispondenti ad un 
valore del terreno di oltre 78.7 €/mq. Quin-
di il Comune di Zevio avrebbe potuto ven-
dere questa striscia di terreno a non meno 
di 110.000 euro”. Per quanto riguarda, infi-
ne, “l’asta pubblica, la si è fatta solo perché 
i gruppi di opposizione l’hanno pretesa: il 
Comune di Zevio aveva invece l’intenzio-
ne di vendere il terreno a trattativa privata. 
Per lo svolgimento dell’asta il Comune di 
Zevio, tra le procedure possibili, ha scelto 
quella oggettivamente più favorevole a Fi-
gura 11, che infatti si è aggiudicata l’area di 
Via California con un risibile rialzo di 2000 
euro rispetto al prezzo posto a base d’asta 
pari a 36.478 euro. In conclusione: si è agito 
nell’interesse della Ditta Figura 11 srl o del 
Comune di Zevio”?
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Anche quest’anno Caffè Fusari apre le 
porte del Laboratorio artigiano di Torrefa-
zione a Bovolone, in provincia di Verona.  
Sabato 18 e Domenica 19 maggio invitano 
a quello che è diventata ormai una tradi-
zione: un evento consueto e attesissimo 
non solo per gli amanti del caffè ma an-
che per tutti quelli che vogliono scoprire 
come si lavora in una bottega artigiana.  In 
due visite guidate gratuite, una al matti-
no alle ore 9.30 e una al pomeriggio alle 
ore 15.00, il titolare in persona mostrerà 
come nasce un caffè d’eccellenza, accom-
pagnando il visitatore alla scoperta della 
magia dell’arte antica della tostatura, che 
prende il caffè verde crudo e lo sa subli-
mare nella bevanda unica che tutti cono-
sciamo.  Nelle due ore in cui sarete ospiti 
della torrefazione Caffè Fusari, potrete se-
guire il meraviglioso viaggio dei chicchi di 
caffè, dei posti dove nascono, come ven-
gono lavorati e selezionati, come si pos-
sono mescolare per ottenere una miscela 
perfetta, come si trasformano durante la 
tostatura, cui potrete assistere in diretta.  
Conoscerete le mille sfaccettature in cui 
possono declinarsi, splendidamente rap-

presentate dalla vastissima selezione di 
Caffè Specialty provenienti da tutto il 
mondo, ben 50 tra cui scegliere, tra eccel-
lenze, rari e gourmet: un vero e proprio 
unicum nel settore delle torrefazioni, tan-
to da farne un vero e proprio marchio, 50 
Specialty Coffee ®, segmento di cui la tor-
refazione Fusari si pregia con particolare 
orgoglio.  Ovviamente, potrete anche de-
gustare il frutto di tanta passione: si potrà 
scegliere optando tra le due spettacolari 
miscele per cui Caffè Fusari è particolar-
mente apprezzato dai professionisti del 
settore, la miscela Black oppure la Fusari 
Bio, biologico certificata.  Per chi vorrà por-

tare anche a casa o regalare il gusto e il 
profumo di un caffè d’eccellenza artigiana-
le appena tostato, in entrambe le giornate 
sarà aperto anche lo spaccio della torre-
fazione, dove oltre al caffè potete trovare 
tante idee regalo e le migliori attrezzature 
per realizzarlo, dalle più classiche caffet-
tiere della tradizione come la caffettiera 
napoletana, fino alle più esclusive e in-
novative, come l’alambicco e l’Aeropress.  
Di sicuro un’occasione da non perde-
re se siete amanti del caffè, professioni-
sti del settore o semplicemente curiosi.  
La famiglia Fusari, Salvatore con i figli 
Federico e Monica, vi aspettano Saba-
to 18 e Domenica 19 maggio al Labo-
ratorio Artigiano di Torrefazione Caffè 
Fusari, a Bovolone (Verona), in Via del-
la Serenissima 13 per soddisfare ogni 
vostra curiosità sul mondo del caffè.  
Suggeriscono la puntualità ad inizio visi-
ta, alle 9.30 o alle 15.00 per non perdere 
neanche un passaggio delle visite guidate, 
e restano a disposizione per ogni altra in-
formazione o chiarimento alla mail info@
caffefusari.it o telefonicamente al numero 
351.7283346.

“Torrefazione aperta” da Caffè Fusari
Sabato 18 e domenica 19 Maggio  due visite guidate gratuite alle 9.30 e alle 15.00

CONTO GIOVANI
PER INIZIARE, PASSA DA NOI!

Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che 
serve per gestire i tuoi soldi. Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una 
mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con fi nalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le fi liali e sul sito internet www.bancaveronese.it



generazioni sul palco 2024

23 maggio | 3 giugno

via Roma 3/b, San Giovanni Lupatoto | VR
Cinema Teatro Astra

www.altripostiinpiedi.it
392 7569300

www.cinemateatroastra.it
045 9250825

per info e contatti:
partner organizzativo
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Anche per l’edizione 2024 di Vinitaly 
molte sono state le persone che hanno 
fatto visita allo stand delle Cantine Alde-
gheri di Sant’Ambrogio di Valpolicella; 
Azienda a conduzione familiare che ope-
ra dal 1956 nel cuore della Valpolicella 
Classica e che si contraddistingue per 
passione e costante impegno. Il risulta-
to dei prodotti testimonia una particolare 
attenzione ai vigneti, una rigorosa se-
lezione delle uve ed infine un costante 
perfezionamento delle tecniche di vini-
ficazione. I vini Aldegheri regalano mo-
menti di gioia e piacere nel gustarne le 
preziose sfumature. Una vera e propria 
edizione di successo, quella che ha fatto 
registrare più di 90.000 visitatori, con un 
grande successo di pubblico ma soprat-
tutto con un’ottima presenza di buyer 

esteri ed anche italiani. Come novità le 
Cantine Aldegheri hanno presentato il 
nuovo Trento Doc “Pinot Nero Rosè Ri-
serva”. Spumante Metodo Classico Mil-
lesimato 2019 Extra Brut ottenuto da uve 
Pinot Nero vinificato in rosa con affina-
mento sui lieviti di oltre 42 mesi. E’ viva-
ce al gusto con perlage fine e persisten-
te, eccellente come aperitivo e ideale con 
pesce fresco.
Rimangono sempre in prima linea i nostri 
vini della Valpolicella Doc quali Ripasso 
e Amarone, pregiati vini rossi da invec-
chiamento prodotti con uve raccolte nel-
la zona collinare di Sant’Ambrogio del-
la Valpolicella, oltre al Sengiarossa e le 
Pietre Rosso Santambrogio a Indicazione 
Geografica Tipica molto piacevoli a pri-
mo impatto.

Cantine Aldegheri a Vinitaly 2024

Via Alessandro Volta, 9 Sant’Ambrogio di Valpolicella (VR) 
ORARI WINE SHOP
LUN.-VEN. 9.00-12.00/ 14.00-18.00 – SAB. 9.30-12.30
Tel. 045 6861356
info@cantinealdegheri.it

AMARONE DELLA 
VALPOLICELLA 
CLASSICO RISERVA 
2013 “CANTINETTA 
DI BACCO” DOC
Solo le migliori annate si acquistano 
l’onore della Riserva Cantinetta di 
Bacco, un Amarone ancor più robusto, 
proprio per il particolare invecchia-
mento che eleva le note aromatiche 
di confettura, prugna e liquirizia. La 
produzione è limitata. Uvaggio. Cor-
vina, Corvinone, Rondinella e altri 
vitigni autoctoni. I vigneti sono situati 
nella parte nord-ovest dell’arco colli-
nare della provincia di Verona, nella 
zona storica della Valpolicella.  Dopo 
un accurato appassimento, nei primi 
giorni di febbraio le uve vengono di-
raspate e pigiate in maniera soffice; 
il mosto e le vinacce fermentano per 
lungo tempo. Successivamente, dopo 
alcuni travasi, il vino viene trasferi-
to in apposite grandi botti di rovere 
per l’invecchiamento che dura oltre 5 
anni. Dopo l’imbottigliamento l’Ama-
rone della Cantinetta di Bacco viene 
affinato almeno un anno in bottiglia 
per poter esprimere poi all’apertura il 
meglio delle sue caratteristiche. E’ un 
vino pieno e caldo che esalta il piacere 
degli arrosti e della selvaggina, dall’a-
gnello al forno al filetto di maiale. 
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Come anticipato negli scorsi articoli, è ar-
rivato il momento del trasferimento delle 
feste organizzate dalle Associazioni An-
ziani Lupatotini in una sede diversa dalla 
Casalbergo, provvisoriamente utilizzata 
per i servizi sanitari dell’Ussl 9 a seguito 
del progetto di ristrutturazione del Distret-
to Sanitario presente nel nostro Comune.
Il cambio di struttura, comunicato a ridos-
so di feste già programmate, ha compor-
tato non pochi disagi per l’organizzazione 
degli eventi, in particolare per l’ASALUP 
che, oltre alla location, ha dovuto gestire 
anche il cambio della data delle ultime 2 
feste per indisponibilità della sala nelle se-
rate previste.
Dopo la  festa di domenica 21 aprile,  la 
Festa della Mamma  avrà luogo domenica 
12 maggio da Cà Scapin.
Non è stato facile ripianificare tutta l’at-
tività (ad esempio, la disponibilità degli 
orchestrali per le nuove date), ma ce l’ab-
biamo fatta!
Vi aspettiamo numerosi, confidando che 
l’informazione fornita telefonicamente sia 
stata recepita, ma soprattutto contando sul 
passaparola dei nostri intraprendenti soci.
Durante il periodo di “trasferta” dalla Ca-
salbergo, gli incontri del martedì si ter-
ranno  presso il Centro culturale di San 

Giovanni Lupatoto (piazza Umberto I, 10) 
dalle 15 alle 17 fino al 14 maggio 2024. Poi 
ci sarà la sospensione estiva e l’appunta-
mento settimanale riprenderà nella secon-
da metà di settembre (vi terremo informati 
su questo punto).
Anche quest’anno Asalup ha organizzato 
il tradizionale soggiorno ad Abano Terme 
per le cure termali presso l’Hotel Milano 
della famiglia Galtarossa-Bordin.  
Nella settimana dal 7 al 14 aprile i nostri 
soci hanno potuto godere della consueta 
ospitalità della struttura e di una acco-
glienza curata, con personale eccellente, 
cucina di ottimo livello, piscine termali, 
centro benessere. Il tempo splendido ci 
ha   fatto apprezzare ancora di più la pi-
scina termale all’aperto e ci ha consen-
tito di fare escursioni e passeggiate e di 
organizzare una visita alla basilica di 
S.Antonio a Padova .

Restando in tema “vacanze”, affrettia-
moci a preparare i bagagli. L’estate è 
sempre più vicina e il mare ci aspetta per 
uno splendido soggiorno presso gli hotel 
Adria e Carducci di Villamarina di Ce-
senatico.
Riportiamo le date dei soggiorni:
1^ turno dal 2 giugno al 16 giugno , 2^ 
turno dal 16 giugno al 30 giugno, 3^ turno 
dal 30 giugno al 14 luglio, 4^ turno dal 14 
luglio al 28 luglio, 5^ turno dal 31 agosto al 
14 settembre.
Ricordiamo le date delle nostre prossime 
feste:  domenica 12 maggio 2024 da Cà 
Scapin.
E dopo la pausa estiva: sabato 5 ottobre 
2024, sabato 26 ottobre 2024, sabato 23 
novembre 2024. Per informazioni ed iscri-
zioni telefonare a: Maria Rosa 045 8321364 
– 320 7814947, Carla Ebert 045 8753785 -  
347 9938634

ASALUP in trasferta a Ca’ Scapin
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PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE

Partecipata e interessante la serata su 
medicina del territorio e assistenza agli 
anziani non autosufficienti tenutasi il 16 
aprile scorso presso il Centro culturale, 
promossa dalle consigliere comunali di 
San Giovanni Lupatoto Anna Falavigna 
a Marina Vanzetta.
Sono intervenuti Francesca Zottis, Vice 
Presidente del Consiglio Regionale Ve-
neto, Remo Taioli, Medico e Consiglie-
re Comunale San Giovanni Lupatoto e 
Franco Vallicella Presidente dell’Ordine 
degli Infermieri di Verona che hanno af-
frontato il tema da angolature diverse.
Francesca Zottis ha fotografato la situa-
zione attuale dei Centri Servizi Anziani 
della nostra Regione e nello specifico 
della nostra provincia e affrontato il tema 
delle rette.
Ciò che ha sottolineato è una mancanza 
di posti letto, quasi 600 nella nostra pro-
vincia, ma anche la necessità di fare un 
ragionamento più ampio sui profili assi-
stenziali e le caratteristiche delle perso-
ne necessitano di accedere ai centri ser-
vizi per anziani. 
Di fatto, i profili caratterizzati da condi-
zioni di autonomia rappresentano meno 
del 5% degli utenti dei centri servizi. La 
percentuale maggiore è rappresentata 
da utenti con una elevata complessità 

legata alle condizioni di 
dipendenza. 
Sul territorio della nostra 
Azienda ULSS, circa il 
50% dell’utenza dei cen-
tri servizi ha bisogni sa-
nitari elevati, il 48% ha 
disturbi comportamentali 
e solo l’1,9% ha bisogni 
socio-sanitari e quindi, 
una complessità bassa. Le 
rette sono in aumento e i 
fondi non sono sufficienti. Su questo, ha 
ribadito Zottis, bisogna ripensare le mo-
dalità di finanziamento dei centri servizi 
da parte della Regione per permettere 
un ripensamento dei modelli organizza-
tivi attuali e virare verso modelli inno-
vativi e rispondenti davvero ai bisogni 
dell’utenza.
Sulla relazione con gli assistiti e sui bi-
sogni sanitari si è focalizzato, invece, 
l’intervento di Remo Taioli che ne ha 
tracciato il cambiamento e le difficoltà 
affrontate e da affrontare  come medico 
per dare risposte di qualità e tempesti-
ve e continuare ad essere punto di rife-
rimento per la persona assistita e la sua 
famiglia. Lo ha fatto, in modo rigoroso, 
“toccante” percorrendo l’inizio, la tra-
sformazione e le difficoltà del servizio 

sanitario in contesto in continuo cambia-
mento senza mai mettere in secondo pia-
no la centralità della persona. Ha chiuso 
la serata Franco Vallicella richiamando 
l’attenzione, in particolare, sull’insuffi-
cienza delle risorse umane, nello speci-
fico infermieri e operatori socio-sanitari 
oltre che di altre professionalità per sod-
disfare i bisogni complessi e numerosi 
delle persone avendo come obiettivo 
la qualità della vita di ogni assistito nei 
centri servizi personalizzando le risposte.
Per fare questo, è irrinunciabile la ripro-
gettazione delle organizzazioni metten-
do al centro la persona con i suoi bisogni, 
investire sugli infermieri e valorizzarne 
le competenze e la crescita continua, 
promuovere l’investimento sociale a fa-
vore di un sistema che abbia come obiet-
tivo la centralità della persona.

Medicina del territorio e assistenza anziani
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Lupatotina Gas e Luce, nata nel 2003, 
supera la soglia dei 30mila clienti e con-
solida la propria presenza sul territorio 
veronese con l’apertura di un angolo a 
disposizione dell’utenza, in seguito ad 
un accordo con il Centro Vodafone sito in 
Piazza Ungheria al civico 26.
In un momento in cui il settore energeti-
co sta vivendo un lungo periodo di tran-
sizione, iniziato a fine 2023 con la fine 
del mercato tutelato per il settore gas e 
proseguito in questo primo semestre fino 
al termine della maggior tutela per l’e-
nergia elettrica fissato a luglio 2024, Lu-
patotina Gas e Luce intende far sentire 
la sua storica vicinanza alla cittadinanza 
e al territorio veronese.
La società ha raggiunto nel tempo una 
forte credibilità presso tutta la propria 
clientela, mantenendo un costante trend 
di crescita, sia per il servizio di gas che 
di energia elettrica. Con i suoi sportelli 
presenti sul territorio, offre una presenza 
e un supporto a tutti i suoi clienti.
In questo particolare momento in cui si 
moltiplicano le aggressioni commerciali, 
soprattutto telefoniche ma anche con vi-
site porta a porta, da parte di molte so-
cietà energetiche per il tramite di alcune 

agenzie, Lupatotina rinnova l’invito a 
tutta la sua clientela a non sottoscrivere 
offerte proposte da venditori poco corret-
ti (che spesso si spacciano per dipendenti 
di Lupatotina Gas e Luce) prima di aver 
fatto le dovute verifiche.
La stessa Autorità energetica (Arera) 
ha avviato una massiccia campagna di 
comunicazione volta a sensibilizzare 
il consumatore sui propri diritti e sugli 
strumenti per difendersi dai call center 
insistenti e aggressivi.
In aggiunta agli sportelli già operativi 
in quel di Buttapietra, Ronco All’Adige 
e Raldon, oltre lo sportello della sede a 
San Giovanni Lupatoto, Lupatotina Gas 
e Luce replica la sua presenza in provin-
cia aprendo al pubblico a Zevio.
Dal mese di aprile Lupatotina Gas e Luce 
Srl è attiva con un proprio punto presso il 
Centro Vodafone di Zevio in Piazza Un-
gheria n. 26.
Grazie all’ampio parcheggio esterno e 
alla valida e conosciuta serietà e pre-
senza sul territorio del Centro Vodafone, 
prende avvio una nuova cooperazione 
tra le due società.
L’intento di entrambe è quello di poter 
offrire alla clientela finale un servizio 

che, grazie alla compresenza dei titolari 
del punto di telefonia e di un incaricato 
di Lupatotina, risulterà sicuramente mi-
gliore e più ampio.
Durante l’orario di apertura del Centro 
Vodafone, gli utenti potranno usufruire 
di tutti i servizi offerti per la telefonia e 
aderire all’offerta per la fornitura di gas 
e di energia.
Tutti i martedì pomeriggio, poi, gli utenti 
potranno anche effettuare il pagamento 
delle bollette a mezzo pos e svolgere tut-
te le pratiche inerenti alle utenze di gas e 
di energia, quali subentri, volture e nuo-
ve attivazioni.

I nostri sportelli rimangono sempre a 
disposizione per ogni dubbio e chiari-
mento.

Lupatotina Gas e Luce: c’è l’accordo con il 
Centro Vodafone per uno sportello a Zevio
Attivo un punto a servizio della cittadinanza in Piazza Ungheria. Sfondata quota 30mila clienti

Prezzi luce e gas
alle stelle?

Risparmia con le nostre vantaggiose
offerte, chiedi un preventivo!

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)

nr. verde 800 833 315
Tel. 0458753215

info@lupatotinagas.it
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero �dati di noi
Serietà, bollette chiare,
prezzi convenienti
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In occasione della sagra di Primavera del-
la parrocchia di Pozzo, riprende la bella 
esperienza delle mostre realizzate dall’as-
sociazione Rivela. Quest’anno viene  pro-
posta la mostra intitolata: “Il mio Inferno. 
Dante profeta di speranza”. Si tratta di 
un’esposizione che ha suscitato grande 
interesse e consenso soprattutto da par-
te dei giovani.  L’opera è stata curata dal 
professor Franco Nembrini e dall’illustra-
tore Gabriele Dell’Otto. Non vuole essere 
una mostra dotta o divulgativa su Dante 
Alighieri ma un modo attraente per fare 
accostare i giovani con passione alla let-
tura della Divina Commedia, trovando in 
essa un contributo fondamentale alla loro 
crescita umana e spirituale. Lo spettato-

re stando davanti ai versi 
dell’Inferno di Dante con le 
proprie domande esisten-
ziali aperte, si pone alla  
ricerca di un senso pieno 
per la vita. In questo modo 
Dante diventa profeta di 
speranza, cioè un interlo-
cutore credibile e contem-
poraneo, capace con le sue 
parole e i suoi esempi con-
creti di porci di fronte al 
nostro desiderio di felicità, 
per affrontare con speranza e coraggio il 
“nostro inferno”. La Sagra di Primavera 
è per la nostra comunità un momento di 
aggregazione che mette in moto tutte le 

forze positive della nostra 
parrocchia per momenti di 
felicità e allegria ma anche 
di riflessione su temi im-
portanti. Il nostro desiderio 
è di aiutare con semplicità 
e umiltà a godere sia di un 
buon risotto in compagnia 
ma anche  di condividere 
riflessioni e passione per la 
vita cristiana e la cultura in 
generale.  Buona sagra a 
tutti!La mostra sarà visitabi-

le con l’aiuto di guide volontarie durante 
i giorni della Sagra presso le sale parroc-
chiali.  L’inaugurazione della Mostra sarà 
giovedì 23 maggio alle ore 20,15.

Mostra su Dante alla Sagra di Pozzo
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RADICI
LE NOSTRE

IL NOSTRO 
IMPEGNO

Con il tuo sostegno, possiamo assicurare
giornalmente e tutto l’anno 

pasti a domicilio 
ad oltre 200 anziani soli e non autonomi 

che vivono in condizioni di fragilità
economica e sanitaria sul nostro territorio

SCRIVI IL NOSTRO CODICE FISCALE
SULLA TUA DICHIARAZIONE DEI REDDITI

8 0 0 0 2 1 1 0 2 3 9

SERATA ALLA CASA DI CARLO
Sabato 6 Aprile alle ore 20 si è svolta presso la “Casa di Carlo” una riunione 
organizzata dal Lions Club San Giovanni Lupatoto-Zevio-Destra Adige con la 
collaborazione dell’Assessore Maurizio Simonato e L’associazione di volonta-
riato O.D.V. “Amici del tesoro”. Sono state presentate le iniziative della “Casa 
di Carlo” ed altre iniziative tra le quali il progetto Philia, progetto che i Lions 
hanno portato nelle scuole della Provincia di Verona e che ha avuto un ottimo 
successo. L’O.D.V. amici del tesoro è una organizzazione nata nel 2004 per so-
stenere l’inclusione e il diritto di  Cittadinanza delle persone con disabilità e delle loro famiglie. Dal 2016 l’O.D.V. amici del 
tesoro rappresenta la concretizzazione di un sogno decollato dal desiderio della Fam. Boscaini di assicurare un futuro dignitoso 
al loro figlio e ad altri ragazzi con disabilità. Alla serata è seguita una cena che ha visto le volontarie cucinare ed i ragazzi 
disabili servire in tavola.



L’acqua è gioia, è vita, è impegno, è ri-
spetto, è arte. L’acqua è importante. Il 
valore dell’acqua viene fuori con traspa-
renza e gioia dai lavori di centinaia di 
bambini delle scuole primarie che hanno 
partecipato al concorso “Primaria l’ac-
qua”, ideato da Acque Veronesi in occa-
sione della Giornata Mondiale dell’Ac-
qua per sensibilizzare gli alunni proprio 
sul tema del valore della risorsa idrica. 
Per settimane i bambini, guidati dai loro 
insegnanti, hanno riversato creatività, 
cura e impegno nella realizzazione di 
slogan dedicati all’acqua e alla sua im-
portanza. Il risultato si è manifestato in 
24 striscioni tutti diversi, tutti interessan-
ti, tutti nati da un percorso curato verso 
la scoperta di questa risorsa preziosa. La 
commissione ha premiato la 4° e la 5° A 
dell’istituto Comprensivo Cappa di Bo-
volone (primaria Scipioni) per il distretto 
Pianura, la 2°B della Primaria di Negrar 
e la 5° A della Betteloni di Montorio per 
il distretto Montano/Pedemontano. Tra 
gli slogan ed i lavori premiati “L’Acqua 
non sprecare, è un tesoro da conserva-
re”, “Insieme goccia dopo goccia”, “Per 
noi l’Acqua è…”, “Acqua e Arte”. A 
conclusione del percorso, Acque Vero-
nesi ha organizzato due feste di premia-
zione: una il 18 marzo al Teatro Salieri 

di Legnago, per il di-
stretto Pianura, alla 
quale ha partecipato 
il Direttore Gene-
rale dell’Azienda, 
Silvio Peroni: l’altra 
al Teatro Ristori di 
Verona il 25 marzo 
per il distretto Mon-
tano e Pedemonta-
no, alla presenza del 
Presidente di Acque 
Veronesi, Rober-
to Mantovanelli e 
dell’Assessore alle 
politiche educative 
e scolastiche del Co-
mune di Verona, Elisa La Paglia. Queste 
due giornate sono state una festa per i 
bambini, con teatro, spettacoli di bolle e 
balli. A tutti gli alunni vincitori del con-
corso e ai loro insegnanti Acque Verone-
si ha regalato l’ingresso ad una partita di 
pallavolo della squadra RANA VOLLEY, 
per sottolineare la sinergia tra sport, 
scuola e acqua. Le classi vincitrici hanno 
inoltre ricevuto una copia del libro “Ca-
pisco un tubo”, realizzato dal consorzio 
Viveracqua, di cui Acque Veronesi è 
parte. Tutti gli alunni che hanno parte-
cipato al concorso hanno avuto in omag-

gio una borraccia.  “Nel perimetro delle 
nostre attività quotidiane ha un ruolo 
rilevante l’azione educativa rivolta alle 
generazioni di domani. Con questo con-
corso volevamo far riflettere i bambini 
sull’importanza dell’acqua e loro ci han-
no stupito con il valore dei loro elaborati 
- spiega il presidente di Acque veronesi, 
Roberto Mantovanelli – I giovani hanno 
chiaro quanto sia importante questa ri-
sorsa e sono in grado di comunicarlo con 
vivacità ed energia. Ringrazio tutti que-
sti giovani artisti e i loro insegnanti per 
l’impegno dimostrato e per aver parteci-
pato con entusiasmo a questa iniziativa”.

Acque Veronesi, concorso “Primaria l’acqua”
25Appuntamenti

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

ASSISTENZA ANZIANI - SERVIZIO BADANTE   
ASSISTENZA DISABILI

FISIOTERAPISTA A DOMICLIO

San Giovanni Lupatoto, via IV Novembre 49 - Tel. 045/ 4687987VERONA SUD

045 582994

Via S.Giacomo, 
56/A (VR)

SAN GIOVANNI
LUPATOTO

045 4687987

Via IV Novembre, 
49 (VR)

VILLAFRANCA

045 6302978

Via Quadrato, 
34/A (VR)
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Vedo gente un po’ smemorà

Che i porta fora l’imondosia nei giorni sbaglià

E mi ogni olta me dimando se i ga ricevuo quel calendario

Che el insegna cosa portar fora ogni giorno e in qual orario

Infati par lori el principio della raccolta diferensiata

L’è portar fora el primo sacchetto che in casa i cata

E così quei rifiuti i resta fora par giorni 

E più mi i guardo e più penso che ghemo a che far con dei tordi

Altri invese le lancete de l’orologio no i le guarda mia

E i buta la spazatura a le dò del dopo disnar longo la via

Ma mi me digo: ghe volemo ben a sto mondo?

Se si, g’avaresene da pensar che oltre al nostro, gh’è un interesse più profondo

Quando vedo la gente che la se ne aprofita sensa un po’ de quel che se ghe dir

Mi me pianze el cor e me dimando in do andemo a finir

Parchè quel che ricadrà sui nostri fioi, el dipende dala nostra storia

E forse qualche multa in più ai furbeti la servaria par farghe tornar la memoria...

Nicolò Veronese

(dedicata al mio amico Michele)

Tolemose le nostre responsabilità

Oltre 50 aziende della tradizione gastro-
nomica tricolore, accuratamente selezio-
nate tra centinaia di imprese del settore, 
proporranno il meglio delle loro produ-
zioni, accompagnati da eventi. Via Roma 
per il terzo anno entra a far parte delle 
location dell’evento, ospiterà l’area del-
la promozione territoriale e sociale. Un 
accordo preso con la Sovrintendenza 
per rispettare il sito Unesco dell’anfite-
atro Arena. Quest’anno, come promesso 
l’anno scorso, ci saranno anche due ospi-
ti, uno europeo e uno extraeuropeo, ma 
anche quest’anno l’edizione promuoverà 
il made in Italy con la promozione con-
giunta di prodotti e territori d’origine.
Oltre vent’anni di successi, che hanno vi-
sto più di 2.470.000 presenze, 1.668 azien-
de coinvolte, 1.100 studenti coinvolti nel 
progetto Teatro Ghiotto, 760 laboratori 
del gusto, 2 sfilate di moda, 700 spettacoli 
musicali e culturali, 19 progetti sviluppati 
a promozione turistica, produttiva, cultu-
rale. Sviluppo di B to B in Italia e all’estero 
e B to C sui territori locali, 118 milioni di 
euro di indotto sul territorio veronese.
Città e Paesi coinvolti: Verona e provin-
cia, Vicenza, Venezia-Mestre, Lago di 
Garda, Milano, Bari, Scarperia del Mu-
gello, Norimberga, Londra, Istanbul, 
Budapest, Katakolon, Izmir, Dubrovnik, 
Nimes e Cracovia.
Nel centro di Verona saranno esposti 
i prodotti tipici e le produzioni eno-ga-
stronomiche più ricercate d’Italia. Le 
piazze più famose veronesi si colorano 
di espositori e rivenditori accuratamente 
selezionati, che rappresentano il sapore 

di tutte le regioni italiane. Prodotti Dop, 
Docg, Doc, ma anche particolarità sco-
nosciute al grande pubblico che risve-
gliano, in questo modo, gusti dimenticati 
grazie anche alla presenza dei prodotti a 
denominazione comunale DE.CO. 
Tante le attività in programma, rivolte 
a tutte le età. Vi saranno delle aree te-
matiche di promozione del territorio, con 
l’esposizione di prodotti e laboratori con 
le aziende di Coldiretti all’interno del 
Mercato Coperto, anche presentazioni di 
libri e show cooking grazie alla collabo-
razione pluriennale con La Feltrinelli.
Inoltre per rimanere nella promozione 
della veronesità, è stata inserita nella 
brochure ufficiale una sezione dedicata, 
contenente l’indicazione anche geoloca-
lizzata, dei ristoranti che sono insigniti 

della targa RISTORANTE TIPICO VE-
RONA che proporranno per il periodo un 
menù a tema, oltre ad una presenza delle 
BOTTEGHE STORICHE DI VERONA.
Una nuova area, la LOUNGE TEATRO 
GHIOTTO, un’area dinamica pensata 
per gustare, apprendere, divertirsi e sta-
re insieme. Una lounge attiva tutti i gior-
ni dalle 10 alle 22, ogni 45 minuti verrà 
proposto un evento. L’orario dell’evento 
sarà tutti i giorni dalle 10 alle 23. 
Gli innumerevoli appuntamenti sono 
consultabili sul sito ufficiale della mani-
festazione www.lepiazzedeisapori.com
Canali social:
Social Page FB: www.facebook.com/le-
piazzedeisapori/
Social Page IN: www.instagram.com/
lepiazzedeisapori/

Dal 9 al 12 maggio “ Le Piazze dei sapori”

XXII Anniversario

Gianna Leardini 
in Genesini

Sei sempre nei nostri cuori
Il marito Luciano

11/5/2012     11/5/2024
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Si avvicina la nona edizione del Festi-
val del Teatro. Un evento che riunisce i 
corsi di teatro organizzati da Altri Posti 
in Piedi in collaborazione con il Cinema 
Teatro Astra di San Giovanni Lupatoto e 
che ospita altre realtà di Verona e pro-
vincia, per dodici giorni di teatro, cine-
ma, spettacolo e cultura, dal 23 maggio 
al 3 giugno.
In programma 36 spettacoli, che vedran-
no alternarsi sul palco del Cinema Teatro 
Astra circa 1000 attori. Inoltre, un evento 
speciale, la serata di apertura vedrà un 
dialogo con Matteo Bussola, che presen-
terà il suo romanzo “Mezzamela”, edito 
da Salani. Un racconto che si addentra 
nel complicato e delicato mondo dei primi 
amori, dell’adolescenza e dei suoi cam-
biamenti, con il “rapporto tra le genera-
zioni” tematica vivissima ed argomento 
fondante del Festival, che fa dell’incon-
tro e lo scambio intergenerazionale sul 
palco la sua forza. Cosa succede quan-
do ti accorgi, per la prima volta, che ti 
piace qualcuno? Viola si è resa conto di 
vedere Marco con occhi diversi in un po-
meriggio di ottobre, di lunedì, nel cortile 
della scuola media mentre sta giocando 
a calcio e nel cielo corrono grosse nuvole 
bianche, una sembra un orso. 
Protagonisti, al Festival del Teatro, sa-

ranno quindici real-
tà diverse, con sette 
istituti scolastici di 
Verona e Provincia, 
tre corsi di teatro 
integrato svolti da 
“Crescere Insieme” 
e “Anch’io Onlus”, e 
quattro realtà teatrali 
esterne come Teatro 
Raldon, Spazio Mio 
Teatro di San Mas-
simo, la Orff Simeos 
a Cadidavid, e Fare 
Cinema Soave. Non 
ultimo, “Dire Fare 
Recitare” di Isola della Scala, che come 
sede staccata svolgerà un ulteriore festi-
val in contemporanea.
L’iniziativa vede in prima linea il Comu-
ne di San Giovanni Lupatoto, attraverso 
il patrocinio e il sostegno diretto degli 
istituti scolastici che partecipano al pro-
getto di teatro diffuso. 
Marco Pomari, Direttore Artistico del Ci-
nema Teatro Astra: “Il Festival del Teatro 
è il culmine di un lavoro svolto insieme 
ai ragazzi da novembre a maggio. Gli 
spettacoli sono creati insieme ai ragazzi, 
scritti insieme a loro e su di loro, con una 
collaborazione che va dai testi alla reci-

tazione. C’è anche il cinema, con quat-
tro cortometraggi creati dai vari gruppi, 
anch’essi a tutto tondo, scritti, recitati e 
curati nella parte registica e tecnica. Lo 
scopo principale è quello di dare uno 
spazio professionistico a gruppi teatrali 
che molto spesso si vedono costretti, per 
mancanza di disponibilità, ad andare in 
scena in spazi teatralmente non adegua-
ti. Il nostro motto è “Il teatro è di tutti”. 
Speriamo di dare vita a una futura gene-
razione di attori, perché no, ma soprat-
tutto plasmare il pubblico del futuro. Un 
pubblico che, avendo vissuto in prima 
persona cosa significa creare uno spetta-
colo, sarà consapevole e attento”. 

Al via il 23 maggio il Festival del Teatro

LIBERO DI ANDARE 
DOVE VUOI CON GLI 

Scooter anziani MCR

Detrazione fiscale, ampia gamma di modelli, 
prova gratuita anche a domicilio. 

Siamo in via Tombetta 142, Verona. 
Riceviamo su appuntamento

Roberto: 3209670988
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“Si svolgerà il 4 e 5 maggio presso il Pala-
lupatotina Gas e Luce il 3 torneo Naziona-
le femminile di Tennistavolo programma-
to dalla Federazione italiana Tennistavolo 
all’interno della giornata Rosa “6 Memo-
rial Elvira Gattulli”.
Manifestazione importante nel panorama 
pongistico italiano, dove parteciperanno 
al torneo le migliori atlete delle più presti-
giose società di Tennistavolo provenienti 
da tutta Italia, appartenenti al ranking di 
seconda, terza, quarta, quinta categoria.
L’evento è organizzato dall’ASD TT San 
Pancrazio società Lupatotina che svolge la 
sua attività presso la palestra delle Scuo-
le medie Da Vinci dal 2019, che vanta 50 
anni di attività nel campo del Tennistavolo.
La manifestazione è patrocinata dal Co-
mune di San Giovanni Lupatoto grazie 
all’intervento del sindaco con delega allo 
sport Attilio Gastaldello in collaborazione 
con l’assessore alle Pari opportunità De-
bora Lerin che promuove, anche nel mese 
di maggio, una rassegna dedicata al 

mondo femminile. Un’occasione unica 
per fare conoscere e promuovere questo 
sport, disciplina olimpica, alla nostra co-
munità Lupatotina.
Un ringraziamento per la buona riuscita 
dell’evento va anche ai nostri sponsor, Su-
permercato Rossetto, Manutenzione Tetto 
e Vicenzi spa.
Il Tennistavolo San Pancrazio nel nostro 
Comune promuove questa disciplina dal 
2019, ed è rivolta a tutte le età, dai più 
piccoli fino ai più grandi. Numerosi sono 
gli iscritti al settore rivolto all’amatoriale 
ed e’ sempre più in via di crescita quello 
relativo all’attività agonistica dei bambini 
a partire dagli 8 anni di età.
La società partecipa ad ogni stagione ago-
nistica ai campionati a squadre Maschili e 
Femminili, nazionali e regionali, oltre che 
partecipare ai numerosi tornei nazionali e 
regionali.
Quest’anno la società partecipa al cam-
pionato maschile di A2 veterani Naziona-
le, C1 nazionale e serie B femminile. In 
campo regionale 2 squadre in serie D1, e 
una in serie D3, per un totale di 6 squa-
dre complessive. Per quel che riguarda i 
risultati per adesso possiamo essere mol-
to soddisfatti, avendo mantenuto tutte le 
squadre maschili nella rispettiva catego-

ria, mentre la squadra femminile termi-
nerà il campionato a metà aprile.
Anche in ambito individuale i risultati 
quest’anno non sono mancati: da segna-
lare la medaglia d’argento di Isotta Caiani 
alla giornata rosa nazionale svoltasi a Biel-
la a dicembre 2023 nel 4 categoria e il po-
dio assoluto e primo posto di Felipe Naga-
no al torneo open di Trento del 4 febbraio.
Anche i più piccoli hanno iniziato ad af-
frontare i primi tornei giovanili regionali 
che si sono svolti in entrambe le gare a 
Mortise (PD).
Belle le prestazioni di Filippo Bertazzoni 
e Maxim Gribenco che rispettivamente 
nell’under 15-17 e under 13-11 hanno ot-
tenuto un ottimo secondo posto. 
L’invito per tutte e tutti pertanto è di pro-
vare bellissimo sport, disciplina olimpica, 
che va a integrarsi nelle proposte sportive 
del Comune di San Giovanni Lupatoto.
Gli allenamenti si svolgono presso la pa-
lestra delle scuole Medie Leonardo da 
Vinci, i martedi – mercoledi – giovedi e 
venerdì dalle 17.00 alle 22.00, suddivisi 
per fasce di età, a partire dagli 8 anni.
Per informazioni è possibile contattare la 
mail : segreteria@sanpancraziott.it
Vi aspettiamo numerosi per provare il 
tennis tavolo!”

Giornata ROSA Tennistavolo “6 memorial Elvira Gattulli”

1 e 2) Podio Caiani Isotta 3) Podio II posto Gribenco Maxim 4) Podio Filippo Bertazzoni 
5) Podio Felipe Nagano 6) Gruppo atleti serie D1 regionale 7) Gruppo giovanile: Nicolò 
Ragaiolo, Francesco leonardi, Filippo Bertazzoni, Thomas Verzini, Maxim Gribenco, Matteo 
Montioli – Coach. Pascolini Alberto 8) Squadra C1 nazionale: Riccardo Bersan, coach 
Stefano Lonardi, Pascolini Alberto, Felipe Nagano 9) Serie BF: Lara Scarpari, Stefania 
Demonte, coach Pascolini Alberto, Isotta Caiani 10) Squadra serie D3 regionale

1

5 76 8

9 10

2 3 4



Contattaci al 
335 619 2796

sono i nostri obiettivi!sono i nostri obiettivi!

Educazione calcistica
Rispetto delle regole
Saper fare SQUADRA

e ovviamente Tecnica del calcio...

annate dal 2006 al 2013

Scuola calcio e Settore giovanileScuola calcio e Settore giovanile

annate dal 2014 al 2019

10 - 21 giugno 2024
dal lunedì al venerdì 7.30 - 12.30 dal lunedì al venerdì 7.30 - 12.30 

Allenatori qualificati affiancati da
giocatori  del settore giovanile

Se li condividi
vieni a giocare

CON NOI! 

Summer CampSummer Camp
Ragazzi/e dal 201o al 2019

50,00 euro a settimana 50,00 euro a settimana 
 (kit sportivo e merenda inclusi) (kit sportivo e merenda inclusi)

A.C.D. RALDON - Via S. Giovanni Bosco, 21  www.acdraldon.it  
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Donne in gamba domenica 5 maggio
Grazie alla collaborazione con l’Atletica Lupatotina, domenica  5 maggio si svol-
gerà la settima edizione di Donne in Gamba. Si tratta di una corsa non competitiva 
di 8 km a passo libero, organizzata per promuovere la partecipazione attiva e il 
benessere attraverso l’attività fisica, per mettere in evidenza l’importanza della 
salute e dell’empowerment femminile. Apertura delle iscrizioni alle ore 8:00 sotto 
la torre; partenza alle ore 9:00. Madrina dell’evento sarà anche quest’anno Elisa 
De Berti, vicepresidente della Regione Veneto.

Aperimicio al FraSete
Si dice che non c’è due senza tre! Chi siamo noi per non 
rispettare i detti?!?!  Allora eccoci ancora qui, stessa loca-
tion, stessa piacevolezza con un buon bicchiere di ape-
ritivo con deliziosi stuzzichini, e sempre per una buona 
causa, il sostegno ai mici in difficoltà del territorio Lupa-
totino…..Un tuo piccolo contributo, per noi un grande aiu-
to…. Vi aspettiamo ancora più numerosi!!!!!
Coadiuvato da Sangio Mici – S.C. Lupatotina - Associazio-
ne Fare Verde – Associazione Fragolicoltori della pianura 
Veronese 

Tarot: questo il titolo dello spettacolo di 
fine anno che vedrà protagonisti, sotto 
la direzione di Grazia Bisighin, tutti gli 
allievi delle diverse discipline (danza 
classica, modern, hip-hop e aerea) con 
coreografie di Angela Adami, Anna Per-
bellini, Silvana Anastasi, Alberto Muna-
rin, Aurora Sbailó, Nando De Bortoli ed 
Elena Governo.
Ogni carta dei tarocchi rappresenta un 
archetipo universale, un frammento del-
la psiche umana e delle esperienze della 
vita. Attraverso la danza, i ballerini cer-
cheranno di dare vita a queste energie 
ed emozioni, trasportando il pubblico in 
un viaggio sensoriale e spirituale.
Il saggio, in scena al Teatro Nuovo di Ve-
rona domenica 2 giugno alle ore 20.45, 
rappresenterà dunque l’atto conclusivo 
di un anno accademico, quello 2023/24, 
che è stato ricco di eventi e soddisfazio-
ni. I ragazzi hanno infatti partecipato a 
numerosi concorsi, portando a casa mol-

tissimi premi e borse di studio, come per 
esempio il “Veneto Danza Festival” a Ve-
nezia, il “Pole & Aerial World Cup 2023” 
a Bologna e il “Brianza Dance Competi-
tion”. Non solo: ci sono poi anche le vit-
torie al “Concorso Operazione Cupido” 
a Padova, “Milano Danza Competition, 
e la partecipazione alla rassegna “Chil-
dren In Dance”.
Vi aspettiamo quindi numerosi domenica 

2 giugno al Teatro Nuovo di Verona, in 
Piazza Viviani 10. I biglietti sono in ven-
dita presso la segreteria della scuola, in 
via Ca’ Nova Zampieri 17, dal lunedì al 
venerdì dalle 16 alle 19 e alla biglietteria 
del teatro il giorno dello spettacolo dalle 
ore 15.30. Per ogni informazione, comun-
que, è possibile contattare il numero te-
lefonico 346 3108545 oppure inviare una 
mail all’indirizzo info@ariesballet.it.

Aries Ballet, saggio di fine anno “Tarot”
Domenica 2 giugno al Nuovo n viaggio danzante attraverso i misteri e i simboli dei tarocchi
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GEMINI: A SAN GIOVANNI LUPATOTO, parliamo di 
Pallacanestro e Ritmica

Per info contattateci Associazione Sportiva dilettantistica Gemini www.asdgemini.it - infoasdgemini@gmail.com 
Cell 3286632737 (whatsapp)

Gemini Mini Basket; Ti aspettiamo !!!! Il minibasket è un gioco-sport educativo, formativo, di movimento, collettivo, con la 
palla, di situazione, aciclico, di tipo aerobico-anaerobico alternato. È una delle attività più consigliate per l’età evolutiva che 
va dai 5 agli 11 anni. I bambini passano, in questo periodo, con gradualità e naturalezza dal movimento al gioco, dalla corsa 
agli scatti, dai comuni lanci della palla al palleggio, al passaggio e al tiro. È importante presentare una corretta progressione 
metodologico-didattica di insegnamento che parta non dalla tecnica cestistica, ma dal modo di giocare dei bambini. Si ritiene 
che i giochi con la palla, proprio per le loro valenze affettive e intellettive, debbano essere utilizzati in un programma educa-
tivo sin dalla Scuola dell’Infanzia, perché è a 3 anni che il bambino è in possesso di tutti i meccanismi motori, indispensabili 
alla sua normale attività e che sono la premessa di un’ulteriore evoluzione della motricità. Divertimento assicurato !!!

Sezione Ritmica LINOY RITMIC: Ti Aspettiamo !!!
Gli allenatori sono figure di riferimento fondamentali 
per ogni atleta. L’etimologia stessa della parola “alle-
nare” significa “dar lena”, contribuire a dare forza e 
facoltà di durare e resistere alla fatica fisica e psico-
logica. Nell’antica Grecia, e così presso altre civiltà 
antiche come quella cinese, la ginnastica era conside-
rata parte integrante della formazione dell’individuo, 
insieme alla musica e alla danza. A Roma era prati-
cata come esercizio preparatorio all’arte militare. La 
parola ginnastica deriva proprio dal greco: il termine 
gymnasien (“esercitarsi”) viene da gymnos (“nudo”); 
gli atleti, infatti, eseguivano i loro esercizi completamente nudi. La musica è una componente fondamentale della
Ginnastica ritmica. Accompagna l’atleta in pedana ed è attrice non protagonista della sua performance. Considerata la spet-
tacolarità di questa disciplina, la scelta della musica è essenziale, se non nel giudizio complessivo, certamente per accattivarsi 
il favore del pubblico. Noi ci divertiamo cosi e tu ?

Gemini Basket Giovanili … Ti aspettiamo !!!!
L’età più indicata per iniziare a giocare a Minibasket è attorno ai 
6 anni, considerando però il Minibasket un’attività ludico-spor-
tiva, formativa. Numerose e delicate sono le tematiche relative 
alla pratica e alla conduzione della pallacanestro in età giovanile 
e in special modo nel momento del passaggio dal Minibasket al 
Basket giovanile. Questo passaggio non deve essere traumatico, 
infatti non si può passare subito e repentinamente dal gioco allo 
sport. I metodi di insegnamento e gli allenamenti devono essere 
graduali, progressivi, consequenziali, tenendo conto di coloro che 
hanno già praticato il Minibasket e di coloro che non l’hanno pra-
ticato.
E’ questo il periodo (12-13 anni) degli abbandoni precoci, dello 
sciupio dei talenti, della non capacità di molti Istruttori di essere 
prima Educatori e successivamente Tecnici, della impreparazione 
e superficialità di molti dirigenti nel “gestire” questo importante 
momento della vita sportiva dei giovanissimi. Insieme miglioria-
mo !!!



Alle ore 20,40 del giorno 
12 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Alessandro 
Pimazzoni

di anni 79
L’annunciano addolorati la moglie Renata, i figli 
Marco con Cecilia, Cinzia con Alain, i cari nipoti 
Nicolas con Miriam, Jennifer con Luca, le sorel-
le, i cognati, i nipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 12 aprile 2024

Alle ore 12,15 del giorno 
12 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Gilberto Salvoro

di anni 78

L’annunciano addolorati la moglie Anna, i figli 
Simone con Sonia, Barbara con Alessandro, i ni-
poti Vittoria, Daniele, Sara e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 12 aprile 2024

La sera dell’ 11 aprile, è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Gina Migliorini
ved. Ortolani-

Venturini
di anni 101

L’annunciano addolorati i figli Claudio, Rosa, 
Paolo con Luisa, Paola, Fabiana, i nipoti, i proni-
poti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 11 aprile 2024

Alle ore 10,45 del giorno 
15 aprile ha raggiunto il 
figlio Roberto e il marito 

Danilo in Cielo

Elvira Marastoni 
ved. Adami

di anni 86
L’annunciano addolorati le cognate Rita e Ivana, 
i nipoti Francesca, Mauro, Marco, Donatella e 
parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 15 aprile 2024

Alle ore 6,30 del giorno 
14 aprile, ha raggiunto la 

cara Angela 

Claudio Patuzzo

di anni 90

L’annunciano addolorati la figlia Cristina con 
Fabio, i nipoti Luca, Giulia ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 14 aprile 2024

Alle ore 11,40 del giorno 
13 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giorgio Maroccolo

di anni 88

L’annunciano addolorati la moglie Paola, i figli 
Antonio con Manuela, Francesco, i nipoti Alice 
e Giovanni, il fratello Gastone con Giuseppina, 
la sorella Bianca con la famiglia e parenti tutti.

Raldon, 13 aprile 2024

Alle ore 12,00 del giorno 
19 aprile, è tornato alla 

Casa del Padre

Virgilio Vangelista 
(Maestro Pasticcere)

di anni 89
Lo annunciano con dolore la moglie Antonietta, 
i figli Nicoletta con Gianni, Matteo con Antonel-
la, il fratello Dante, i nipoti Beatrice, Lorenzo e 
Vittoria, cognati e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 19 aprile 2024

Lunedì 15 aprile la nostra cara 
Regista ci ha lasciati, per raggiungere 

al timone il suo amato Nostromo 
Angelo e insieme continuare, come 
sempre, ad indicarci la giusta rotta

Teresa Capitanio 
Bertell

di anni 91
Lo annunciano con immenso dolore i Suoi adorati 
figli Carlo, Ermelinda con Damiano, Gianluca, i Suoi 
amatissimi nipoti Chiara con Alessandro, Angelo con 
Silvia, Andrea con Francesca, Tommaso con Denisa, 
le Sue dolcissime pronipoti Viola e Aurora.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 15 aprile 2024

Alle ore 8,15 del giorno 
15 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Anselmo Grossule

di anni 79

L’annunciano addolorati la moglie Adriana, la fi-
glia Stefania con Giuseppe, il nipote Emanuele, 
il fratello Giovanni con Rosa ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 15 aprile 2024



Dopo lunga malattia è 
mancato e ha raggiunto 
l’amatissima Grazia il

Dott. Renzo 
Miglioranzi

Primario di Anestesia e 
Rianimazione 
di anni 73

Lo comunicano i figli Paola con Michele, Violette, Nadia 
con Pasquale, Simone Pietro, gli amatissimi nipoti Giu-
lia, Lorenzo, Giulia Paola, Giovanni e Giacomo, le sorel-
le Annamaria, Rosanna con Angelo, il fratello Luciano 
con Luigina, il cognato Mario Angelo ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 31 marzo 2024

Ha raggiunto l’amato 
Vittorio

Giuseppina Pozza 
ved. Lo Presti

di anni 85

L’annunciano addolorati le figlie Alessandra con 
Giuseppe, Paola con Damiano, i nipoti Nicolò e 
Giampaolo, il genero Paolo e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 28 marzo 2024

Alle ore 20,15 del giorno 
22 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Daniela Ceolini 
in Giusti 
di anni 62

L’annunciano addolorati il marito Flavio, i figli Mi-
chele con Barbara, Nicole con Andrea, la mamma 
Maria, i nipoti Alessandro, Jacopo, Edoardo e Be-
atrice, i fratelli Antonella con Maurizio, Emanuele 
con Nicoletta, Valentino con Katia e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 22 marzo 2024

Alle ore 2,40 del giorno 
4 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Alessandro 
Malacchini

di anni 76
L’annunciano addolorati i figli Cristina con Luca, 
Nadia con Tiziano, Walter, i nipoti Lisa con Mar-
co, Nicola, Giulia con Nicolas, Anna, le sorelle 
Luigia e Maria, cognati, nipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 4 aprile 2024

Alle ore 12,10 del giorno 
3 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Vittorino Rinaldi

di anni 86

L’annunciano addolorati la moglie Marisa, i figli 
Mara, Marco, Alberto, i nipoti, la sorella Sere-
nella e parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 3 aprile 2024

Alle ore 20,00 del giorno 
2 aprile, è mancato 

all’affetto dei suoi cari
il Cavaliere della Repubblica e 
Luogotenente della Guardia di 

Finanza

Dott.Antonio 
Schipilliti
di anni 56

L’annunciano addolorati la moglie Marisa, i fi-
gli Luca con Marianna, Andrea con Roberta, la 
mamma Maria, la suocera Luigia, i fratelli, la 
sorella, i cognati, i nipoti ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 2 aprile 2024

Ha raggiunto la sua 
mamma l’anima buona di 

Fabio Antonioli

di anni 58

L’annunciano addolorati il papà Giuseppe, i fra-
telli Andrea, Michele con Cristina, il nipote Fi-
lippo, zii, cugini, amici e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 3 aprile 2024

Alle ore 4,30 del giorno 
9 aprile, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Rosanna Rossini 
in Marconi

di anni 77
L’annunciano addolorati il marito Bruno, i figli 
Michele con Stella, Marco con Federica, Ilenia 
con Daniele, i nipoti Giacomo, Adele, Maya, Ca-
milla, Margherita, Matteo e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 9 aprile 2024

Alle ore 14,45 del giorno 
7 aprile, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Clara Finetto

di anni 79

L’annunciano addolorati la figlia Stefania, i ni-
poti Alessandro, Giulia, Greta, la zia Rossella, 
amici e parenti tutti.

 
San Giovanni Lupatoto, 7 aprile 2024

Il giorno 22 marzo, è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Rita Zerman (Ciri)
ved. Peroli

di anni 93
L’annunciano addolorati i figli Lucio con Pa-
trizia, Roberta con Moreno, i nipoti Flavio con 
Anna, Gian Pietro, Michele, i cognati, i nipoti 
e parenti tutti.
Raldon, 22 marzo 2024

Alle ore 6,40 del giorno 
22 marzo, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Foliana Ambrosi 
ved. Valbusa

di anni 83
L’annunciano addolorati il figlio Nerino con 
Francesca, i fratelli Paolino con Isabella, Adria-
no con Sandrina, Igerio, la cognata Ada, i nipoti 
e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 22 marzo 2024

Il giorno 21 marzo è 
mancato all’affetto dei 

suoi cari

Alfeo Grigoli

di anni 88

L’annunciano addolorati la moglie Graziella, il 
figlio Simone e parenti tutti.

Raldon, 21 marzo 2024
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